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1 UM FUTURO SEM MEDO 

01-A GRANDE GUERRA 
 
Introdução: Nos próximos domingos estaremos apresentando uma série de 
temas de maior importância. Se compreendermos estes temas em toda sua 
profundidade e alcance, poderemos entender todas as lutas, todas as misérias 
nas quais está mergulhado o nosso mundo. O primeiro destes temas intitula-se : 
A GRANDE GUERRA. 
 
Mas, não fale de guerra, dirão vocês. Já temos ouvido muito sobre guerra. A 
guerra é cruel, brutal, vermelha, sangüinária, violenta e mortal. Fale-nos de paz - 
a paz doce, suave, branca e bela. A paz é o bem mais procurado por todos nós. 
Não esqueçam, porém, que a paz só sobrevem, só aparece quando termina a 
guerra. Não é verdade? 
 
Onde começou a Grande Guerra? Com quem? Por quê? Quais os resultados? 
Duração da mesma? 
 
A Guerra e Você:  
 
a) A Grande Guerra começou onde nunca se poderia imaginar teria seu início. 

Ela começou no céu. Começou no centro do universo.  Vamos ler Apocalipse 
12:7-9 

b) Descobrimos que a guerra era entre um anjo de Deus. 
Existe ou não o Diabo? Você vai dizer, eu não acredito no Diabo. Há 
inerentes   em nós a seguinte idéia: 
Tudo que é mau, tudo que nos causa sofrimento e aborrecimento, atribuímos 
a um ser chamado Diabo. 
 
Exemplo: Quando os negócios não vão bem, dizem os comerciantes - o 
Diabo está solto. 
Casais quando brigam, um diz para o outro: você é Satanás, maldita a hora 
que casei com você. Você é o capeta, diz o outro. 
Mães (quando os meninos estão correndo, pulando, derrubando e quebrando 
tudo) dizem: estes meninos estão com o Diabo no coro. 
 
Jesus foi tentado pelo Diabo. Na oração do Senhor Ele diz: “Livra-nos, não no 
deixe cair em tentação”. 

 
c) Quem teria mais chance de logo no início vencer a batalha? Lógico que seria 

Deus. A criatura não pode lutar contra o Criado. Não pode vencer o Criador. 
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Deus, amigos, é o mais poderoso, é o maior de todos. Muitos têm neste 
mundo levantado seu dedo e sua língua contra Deus. Onde estão? 
Desapareceram, tornaram-se pó. E Deus continua governando o universo 
como sempre o fez. 

 
d) A guerra é entre um anjo e Deus. 

Satanás queria um trono onde pudesse governar e de onde pudesse reinar. 
Isaías 14:13: “Exaltarei o meu trono acima das estrelas de Deus”. 
 
No processo de querer ser Deus este anjo transformou-se em um Dragão. 

 
I - Como Era Este Anjo? 
 
1. Era perfeito. Ezequiel 28:17 

A Bíblia diz que Deus fez, criou este anjo perfeito. Não houve erro na 
fabricação. “Deus é sábio demais para errar e bom demais para fazer 
qualquer mau”. Deus faz tudo bem. 

 
2. Este anjo era sábio e formoso. Ezequiel 28:17 

A Bíblia descreve Lúcifer, não somente criado perfeito fisicamente, mas 
também que ele era sábio e formoso. 
 

3. Lindo de aparência e de veste. Ezequiel 28:13 
Ninguém vestiu-se tão bela e ricamente como Lúcifer. Toda pedra preciosa 
fazia parte de suas vestes. Quando voava e os raios de luz incidiam sobre as 
suas vestes, ele resplandecia em brilhos faiscantes e coloridos. 

 
4.  A Bíblia descreve Lúcifer como querubim ungido para proteger. Ele fazia 
parte da guarda presidencial. Com suas asas ele cobria o trono de Deus. Os 
comentaristas da Bíblia são concordes em declarar que após o Pai, Filho e 
Espírito Santo, este anjo era o ser que ocupava posição mais elevada, posição 
de maior destaque. Fala a Bíblia também de Lúcifer como regente do coral 
angelical. (verso 13). 
 
II - Que aconteceu? 
 
 Como um anjo, criado perfeito, sábio, formoso, com tão destacada posição 
veio a tornar-se em um Dragão? 
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a) Ezequiel 28:5 
 

Lúcifer, diz a Bíblia, elevou-se em seu coração. Orgulhou-se do que era.  
 
Ezequiel 28:6 - “Elevou-se o teu coração por causa da tua formosura”. 
Orgulho, egoísmo, vaidade e ambição são os ingredientes para fazer de um 
anjo um demônio. 
 
Isaías 14:13 
 
1. Tu dizias em teu coração “serei semelhante ao Altíssimo”.  
2. Elevou-se o seu coração por causa do poder que possuía (Ezeq.28:5). 
3. Elevou-se, orgulhou-se por causa da formosura que possuía (Ezeq.28:17). 
4. Corrompeu sua sabedoria (Ezeq.28:17). - Olhava muito para si mesmo. 

Este anjo dizia em seu coração (Isaías 14:13) - secretamente:  
- Como eu sou belo. 
- Eu sou tão lindo, tão bonito. 
- Como sou formoso. 
- Veja meus vestidos como brilham. 
- Como tenho poder. 
- Sou o mais inteligente dos anjos. 
- O mais belo e cheio de sabedoria. 
- Sou o regente do coral. 
- Por quê não posso ser Deus? Eu quero ser Deus - Vou lutar contra 

Deus para ser Deus. 
- Eu quero Ter um trono, um trono onde eu possa reinar e de onde eu 

possa governar. 
- Eu vou ser semelhante ao Altíssimo. 
- Eu vou Ter um trono acima do trono de Deus. 
- Eu não preciso de Deus. 

 
b) Este anjo, amigos, deixou de reconhecer a Deus como seu Criador. Como 

aquele que o fez belo, formoso, inteligente, sábio, deixando de reconhecer a 
Deus, Lúcifer criou seu próprio mundo onde não havia lugar para Deus. 
Transformava-se em um dragão, na serpente, no Diabo e Satanás. Se você 
tem alguma beleza, inteligência, lembre-se, há alguém a quem devemos tudo 
que temos e tudo que somos. Prestem atenção em uma moça bonita com um 
novo vestido; passa pela rua, pescoço erguido, não olha para ninguém, até 
parece o pavão misterioso. Muitos que são belos deveriam fazer uma cirurgia 
plástica para ficarem menos bonitos, teriam uma tentação a menos. 
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c) Agora vamos à maravilha do plano divino. Enquanto o anjo, queria ser Deus, 

exaltar-se. Deus torna-se em um homem. Como um homem comporta-se 
como um cordeiro: manso, humilde, indefeso. Deus é agora o cordeiro que 
tira os pecados do mundo. 

 
III - Luta Parece Desigual 
 

 

 Um cordeiro dificilmente venceria um dragão. Por impossível que pareça, o 
Cordeiro é o vencedor na Grande Guerra. Deus tornou-se homem para lutar com 
o dragão no mesmo nível que eu e você temos de lutar contra o dragão. Deus 
tornou-se homem. E como homem lutou como cada ser humano terá de lutar, 
mostrando-nos que é possível vencer o poderoso dragão. 
 Não pode haver desculpas. Todo ser humano está envolvido na Grande 
Guerra. Cada ser humano tomará uma posição, ou ao lado do dragão, ou ao 
lado do Cordeiro. De que lado iremos ficar? Quantos querem ficar ao lado do 
dragão? Levantem a mão.  
 Do lado do Cordeiro? Parabéns! 
 Todo sentimento de orgulho tem a sua fonte aqui. Todo egoísmo, ambição, 
inveja, vaidade, auto-suficiência, criticismo, ódio, ira, vingança, etc. 
 
 
IV - Ataques de Satanás 
 
 Na Grande Guerra Satanás investiu contra Deus. Investiu contra o que 
Deus é. Naquilo  que forma Sua personalidade, Satanás investiu. 
  

Primeiro: contra o caráter de Deus. A Bíblia diz que “Deus é amor”. I João 
4:8. Deus não sabe fazer outra coisa senão amar. 
 
 
a) Satanás levantou dúvidas na mente dos santos anjos e na mente de todos os 

mundos habitados, dizendo que Deus é amor. 
Quando em realidade nossas lutas, misérias, enfermidades e morte são 
resultados de não vivermos em conformidade com as leis  de saúde, da 
higiene - as leis do amor em especial a rebelião contra a Santa Lei moral de 
Deus. 

 
b) Que Deus exerce domínio absoluto sobre Suas criaturas.  
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c) Se, ele, Satanás, tomasse conta do governo do universo, então tudo seria 

bem melhor. 
 
d) A pregação de  Satanás insinuando que Deus não é amor ainda hoje é aceita 

e crida. 
 
e) Dizem muitos: Se Deus é amor, por quê há tanta miséria entre nós suas 

criaturas? Se Deus é amor, por quê há crimes, mortes? Se Deus é amor por 
quê meu filho nasceu paralítico e meu marido morreu de câncer tão jovem 
ainda?  
 
Sim, amigo, o diabo investiu contra o caráter de Deus levantando dúvidas na 
mente dos seres criados. 

 
Segundo: Investiu Satanás contra o governo de Deus, dizendo que Deus é 
injusto. Salmos 145:17. 
 
a) Ditador, intolerante, opressor, que não aceita contestação.  
b) Que quis melhorar as condições de vida em todo o universo e fui expulso do 

céu. 
c) Deus governa com mão de ferro, é injusto, etc. 
 
Terceiro: Investiu Satanás contra a Santa Lei de Deus. 
 
a) Dizendo que os mandamentos da Lei de Deus estão desatualizados. 

- São retrógrados. 
- São antiquados. 
- Não são adaptáveis mais para os nossos dias. 
- Hoje somos para a frente. 
- Queremos ser livres. 

 
b) A pregação de Satanás contra a  Lei de Deus encontrou aceitação tal em 

nossa sociedade que até os ensinadores de religião ensinam a não 
obediência à Santa Lei de Deus. 

 
c) Um dia falaremos sobre os criminosos atentados contra a Lei Divina. Não 

faltem, portanto. 
Salmos 19:7: Não podendo destronar Deus, não podendo derrotar Deus, não 
podendo vencer a Deus, Satanás, o dragão, volta-se contra os filhos de Deus. 
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Deus, você me expulsou, mas eu vou vingar-me. Toda a ira de Satanás volta-  
se contra o objeto do amor divino. VOCÊ É OBJETO DO AMOR DIVINO. 

 
V -  Nosso Envolvimento 
 
 Todas as vezes que pomos dúvidas na sabedoria de Deus, estamos 
alistando-nos como soldados do dragão.  
 
a) Todas as vezes que abrigamos desconfiança quanto ao amor de Deus, 

estamos defendendo a causa do dragão. 
 
b) Todas as vezes que abrigamos o sentimento de que Deus é injusto, estamos 

nos tornando um propagandista, um divulgador das acusações de Satanás. 
 
c) Todas as vezes que nos rebelamos contra a Lei de Deus, estamos nos 

colocando ao lado do demônio. 
 
d) De que lado vamos estar - do dragão ou do Cordeiro? 
 
VI - Qual é o Papel do Cordeiro na Grande Guerra? 
  
a) Ouvindo a pregação subversiva de Lúcifer, os anjos e os habitantes de todos 

os mundos começaram a nutrir desconfiança no amor de Deus. Levantou-se 
uma interrogação na mente de todos - Dúvida. 

 
b) Quem sabe este anjo tem razão? Ele vive junto ao trono de Deus. Por certo 

ele sabe de coisas que nós não sabemos. Quem sabe se ele governasse, 
seríamos melhor tratados. Teríamos uma mais elevada conduta de vida. 
Seríamos mais felizes - mais livres. 

 
c) Jesus veio, amigos, para reivindicar o caráter de Deus.  
 
d) Veio para dizer, veio para mostrar que o caráter de Deus sempre foi amor, é 

amor e será amor. 
 
e) Veio para mostrar que o governo de Deus é justo, é democrático. Ele respeita 

o livre arbítrio e a personalidade humana. 
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f) Veio para mostrar que a Lei de Deus é santa, justa e boa e que o homem não 
pode ser feliz se vive em rebelião com o governo de Deus - contra  a Lei de 
Deus e se abriga desconfiança contra o caráter de Deus que é amor. 

 
g) Veio, amigos, Jesus para: (Vamos ler I João 3:8) - O Filho de Deus se 

manifestou para desfazer as obras do diabo. 
 
h) O Filho de Deus manifestou-se, se tornou homem para mostrar que o homem 

tem possibilidades de viver e de conviver com o caráter amorável e justo de 
Deus. 

 
i) Veio para demonstrar serem inverídicas as acusações de Satanás. 
 
CONCLUSÃO: Esta, amigos, é a Grande Guerra. Um anjo queria ser Deus e no 
processo de querer ser Deus fez nascer dentro de si, criou dentro dele o orgulho, 
a ambição e o egoísmo, tornando-se um dragão, investindo contra o justo 
governo de Deus, e contra a Lei de Deus. 
 A Guerra é contra um Deus que se tornou homem, comportando-se como 
um Cordeiro para tirar os pecados dos homens.  
 Colocando-nos ao lado do Cordeiro, sairemos vitoriosos na Grande 
Guerra. 
 
Apelo: Convido a todos a que nos coloquemos ao lado do Cordeiro. Quantos   

querem colocar-se ao lado do Cordeiro? Levantem a mão.  
 No próximo Domingo falaremos sobre as Armas do Dragão. 
 Estamos na Grande Guerra. Que armas usou o dragão para afastar os 

anjos e os homens de Deus? 
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02-AS ARMAS DO DRAGÃO 
 

INTRODUÇÃO 
 
Todos estamos envolvidos na Grande Guerra do Universo. A ofensiva criminosa é 

dirigida contra o caráter de Deus, contra o governo de Deus e contra a Santa Lei de Deus. A 
rebelião é comandada por um anjo chamado Lúcifer. Criado perfeito, belo, cheio de sabedoria 
e formosura. Este anjo permitiu brotar dentro de si um sentimento de orgulho e de ambição. 
Elevou-se o coração. Deixou de reconhecer que a sabedoria, a formosura e o poder que 
possuía, foram-lhes doados pelo Supremo Criador do Universo. Este anjo queria ser Deus, 
transformou-se em um Dragão, dando início à Grande Guerra entre o bem e o mal entre a 
verdade e o erro. 

 

• As armas do Dragão 
Quais são as armas que o dragão usou para levar-nos à perdição? A Bíblia nos fornece 

algumas peculiaridades desta guerra e do inimigo que temos de enfrentar. 
1.  Lemos em Efésios 6:12, que o inimigo é invisível, não é carnal, são princípios das 

trevas, são hostes de maldade. Em São Pedro, na 1º carta, no capítulo 5:8, o inimigo 
é denunciado como: Nosso adversário, como leão, andando ao nosso redor, 
buscando alguém para tragar, para destruir. Satanás vive como leão que busca a 
sua presa, sua vítima. Ele persegue você, ele quer pegar você dentro de casa, 
tornando-o grosseiro, mau pai e mau marido. Quando você sai de casa, o Diabo sai 
atrás de você. No trabalho ele está ali para agir, na escola, no escritório, em 
todos os lugares ele anda em derredor buscando tragar-nos a todos.. 

2. Que tipo de armas usa o Dragão em sua luta contra Deus e contra suas criaturas? 
Satanás tem ódio da Santa Bíblia porque a Bíblia revela que ele é o responsável 
pela miséria deste mundo. Satanás tem ódio quando estudamos este assunto. 
Porque? Porque ficamos sabendo que há um inimigo procurando destruir-nos. O 
Diabo vai tentar retirar você destas reuniões 

 

• A Primeira Arma 
Esta primeira arma é mencionada em II Cor. 11:3: “Mas temo que, assim como a 

serpente enganou a Eva com sua astúcia, assim também sejam de alguma sorte corrompidos 
os vossos entendimentos e se apartem da simplicidade e da pureza que há em Cristo”. Esta 
arma chama-se ASTÚCIA. 

1. Que é Astúcia? É a habilidade de enganar de maneira sagaz; é a habilidade para o 
mal. Astúcia e ardil. O Diabo é astucioso. Que é ser astucioso? É ser manhoso, 
ardiloso e traquino. Todas estas qualidades formam o caráter de Satanás. Quando 
o Dragão veio tentar nossos primeiros pais, ele reuniu todas estas qualidades. Ele 
veio astuciosamente, ardilosamente e maliciosamente. 

2. O Dragão preparou um ardil, uma ardil, uma armadilha para nossos primeiros pais. 
Qual foi o ardil? A astúcia? Uma serpente falando, encarnou-se. Qual de vocês não 
se sentiria curioso ao ver uma serpente falando? Ele usou de malícia. Qual foi a 
malícia? Ele encarnou a serpente, escondendo sua verdadeira identidade. Satanás 
não se apresenta pessoalmente, visivelmente, dizendo: eu sou o Diabo. Eu era um 
anjo; eu queria ser Deus. Eu sou um anjo rebelde. Eu me rebelei contra Deus e seu 
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governo e contra a Sua Santa Lei. Eu sou satanás. Você não pode lutar contra o 
Diabo, usando armas físicas como revolver, canhão, etc... Tão pouco você pode 
pegar satanás pelo colarinho e sacudi-lo. Qual foi a astúcia do Diabo? A astúcia foi 
o Diabo encarnar-se, esconder-se na serpente.  

 

• A Segunda Arma 
Satanás é descrito no Apocalipse, como aquele “que engana todo mundo”, Apocalipse 

12:9. 
1.  Enganou a Eva. Gên. 3:13, “Perguntou o Senhor à mulher: Que é isto que fizeste? 

Respondeu-lhe a mulher: A serpente me enganou e eu comi, confessou Eva. 
Enganoso, tudo que falou foi enganar. Enganou a todos inclusive aos anjos. O diabo 
continua enganando hoje. leva os homens e mulheres a comerem  o que não devem 
comer. Leva-os a beberem o que não devem beber. O Diabo atribuiu virtudes 
sobrenaturais a uma fruta comum. Esta fruta, disse ele, tem poder miraculoso que se 
você comer será igual a Deus. Foi o desejo a ambição de ser igual a Deus que fez de 
um anjo um demônio. 

2. Eva  caiu no engano de Satanás – ser igual a Deus, ser independente. Não 
necessitar de ninguém. Engano. Qual foi o engano? Foi atribuir poderes excepcionais 
ao fruto proibido. Hoje Satanás continua usando as mesmas armas.  Astúcia . qual 
foi a astúcia? Ele não veio pessoalmente ele veio através de alguém. Engano. Qual 
foi o engano? Atribuiu virtude inexistente, virtudes mentirosas ao fruto. O Diabo faz 
isto hoje. 

3. Olhem as propagandas na TV a respeito do cigarro, fumo, etc. 
4. O engano é uma arma mortífera do Demônio. Será poderosamente manifestada no 

final dos tempos. Em resposta à pergunta dos discípulos, que sinal haverá da tua 
vinda e do fim do mundo? Jesus respondeu; S. Mateus 24:4 “Cuidado para que 
ninguém vos engane”. Em I Timóteo 4:1 diz que nos últimos dias virão espíritos 
enganadores com doutrinas de demônios. Dirão: “Eu Sou o Cristo e enganarão a 
muitos”. ”Farão sinais e prodígios, se possível, os escolhidos”. “no fim do mundo os 
homens irão de mal a pior, enganado e sendo enganados”. 

 
 

• A Terceira Arma do Dragão 
Qual será a próxima arma do dragão? Quantos querem saber? Teria o dragão armas 

mais poderosas que a astúcia e o engano? 
Sim, chama-se mentira. Vamos ler S. João 8:44 “Vós tendes por pai o Diabo, e quereis 

satisfazer os desejos de vosso pai; ele é homicida desde o princípio, e nunca se firmou na 
verdade porque nele não há verdade; quando ele profere mentira, fala do que lhe é próprio; 
porque  é mentiroso, e pai da mentira”.  

Notem a seleção de predicados que formam o caráter de Satanás. 
a)  Ele foi e é homicida 
b) Não se firmou na verdade 
c) Mentiroso  
d) Pai da mentira. 

 
1.  Como um cristão, soldado do Cordeiro, você não, pode mentir, não deve mentir nos 

negócios. Ganhe menos, pois o pouco com Deus é muito. É uma arma do Diabo. O 
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Diabo mentiu no céu. Mentiu contra o caráter de Deus, o Governo de Deus e a Lei 
de Deus.  Mentiu para os anjos. Mentiu para os habitantes deste mundo. Mentiu para 
Eva: Coma, você vai ser igual a Deus. 

2. Quase todos usam a arma do Diabo chamada Mentira. Aqui ninguém escapa. Patrão 
mente para empregado. Diz ele: Os lucros são poucos. Estou tendo prejuízos. O 
comerciante: Você não vai encontrar na praça mercadoria mais barata. Ninguém 
tem melhor. Esposa: Onde estavas? Quatro horas da manha. Marido para esposa: 
estava fazendo horas extras... (só não diz onde e nem com quem) Alunos dizem: 
professor, estou com dor de dente... Quem nunca mentiu? Se há alguém neste salão 
que diga: eu nunca menti! Teremos aqui o maior mentiroso da cidade. Que diz a 
Bíblia acerca do futuro dos mentirosos? Apoc. 21:8 “Mas quanto aos mentirosos, e 
aos incrédulos, e aos abomináveis, e aos homicidas, e aos homicidas, e aos 
adúlteros, e aos feiticeiros, e aos idólatras, e a todos os mentirosos, a sua parte será 
no lago ardente d fogo e enxofre, que é a Segunda morte”. Todos os mentirosos irão 
para o lago de fogo.  

 

• Vamos para a Quarta arma do Dragão 
Quando o Dragão não pode nos afastar de Deus pela astúcia, ele apela para o engano. 

Se falha, ele lança mão da mentira. Não conseguindo, o Dragão apela para a violência. Em 
Apoc. 12:17 diz: “ E o dragão irou-se contra a mulher, e foi fazer guerra aos demais filhos 
dela, os que guardam os mandamentos de Deus  e mantém o testemunho de Jesus”. Ele 
persegue aos que guardam os mandamentos de Deus. Amigos, o Dragão não respeita a 
personalidade humana, não respeita os direitos humanos, não respeita o livre arbítrio. Quando 
Cristo veio a este mundo, o Diabo o perseguiu através de Herodes. 

 

• Aplicações  
Permitam-me amigos, a esta altura, fazer algumas aplicações: todas as vezes que você 

usa de astúcia em seus negócios. Você esta usando uma arma do Dragão. Todas as vezes 
que você usa de astúcia para com o seu próximo, você está usando uma arma do Diabo. 
Todas as vezes que você engana sua esposa e seus filhos você esta usando uma arma do 
Diabo. Todas as vezes que você usa de mentira, você está usando uma das mais terríveis 
armas de Satanás. Todas as vezes que você persegue a alguém, odeia a alguém, maltrata a 
alguém, você esta fazendo uso da mais odiosa arma do Dragão. Se você usa de astúcia, de 
engano de mentira e de perseguição, você na grande guerra é um soldado do Dragão. 
Quantos de vocês querem ser soldados do Dragão? Quantos de vocês querem ser soldados 
do Cordeiro? 

 
 
CONCLUSÃO 
 
Esta é amigos, a grande luta no Universo. A luta contra um inimigo invisível, contra o 

príncipe das trevas, contra as hostes espirituais da maldade com suas malignas e 
destruidoras armas. 

Lemos em I Coríntios 15:57: “Mas graças a Deus que nos dá a vitória por Cristo Jesus 
Nosso Senhor”. Vitória por Cristo. 
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03-AS ARMAS DO CORDEIRO 
 

Introdução 

 
Em nossas últimas conferências, estudamos o porque de nossas lutas e misérias. Estamos 

envolvidos na grande guerra que teve início no céu ; e que foi transferida para o nosso 
planeta. Nesta guerra cada contendor usa suas próprias armas. Aprendemos na última 
conferência quais são as armas do Dragão. 

1. Uma das maiores indústrias e a mais rendosa  é a indústria de armamentos. Há uma 
silenciosa luta pela conquista de mais e mais mercados. As inteligências mais 
privilegiadas, os laboratórios mais sofisticados e as maiores dotações orçamentares 
estão a ser viço da indústria de armas. 

2. As prateleiras dos supermercados de armas estão cheios de bombas atômicas e de 
hidrogênio. Já há mais poder destruidor armazenado do que gente para ser 
destruída. Dizem os especialistas no assunto que toca a cada um dos habitantes 
deste planeta  o equivalente a 70 toneladas de explosivos. Estas bombas podem ser 
entregues a domicílio , via aérea, por meio de foguetes teleguiados. Logo tudo isso 
será distribuído como amostra grátis. 

Esta noite estudaremos sobre as armas do Cordeiro. As armas com que poderemos enfrentar 
e vencer ao Dragão. 

 

• Necessitamos destas armas? 
O conselho divino diz que sim: vamos ler estes conselhos em Efésios 6:11-13 : “revesti-

vos  de toda armadura de Deus, para poderdes permanecer firmes contra as ciladas do Diabo. 
Portanto tomai toda armadura de Deus, para que possais resistir no dia mau e, havendo feito 
tudo, permanecer firmes. “ 

Você precisa estar armado para a .guerra. Revesti-vos com a armadura de Deus. De 
toda a armadura para podermos resistir ao Demônio. 

1. Quando São Paulo escreveu estas palavras, o guerreiro, o soldado ia pra luta – ele 
era completamente revestido. Todo o seu corpo era protegido, nada ficava 
descoberto. Os dardos envenenados, a ponta de uma lança: o inimigo é como um 
leão invisível. As certeiras flechas eram ma ameaça ao soldado sem armadura. 

2. Daí porque a bíblia fala do capacete, da couraça, da malha, do escudo, da espada, 
etc... As enciclopédias, os museus, mostram o quanto o guerreiro era protegido. 
Aquiles, guerreiro grego – ele deixou a descoberto, deixou sem proteção, seu 
calcanhar. E justamente ali o inimigo acertou o dardo envenenado. 

 

• As armas do Cordeiro 
Não temos que lutar contra a carne e o sangue. O dragão, os demônios invisíveis. Suas 

armas são: Astúcia, Engano, Mentira, perseguição. 
1. Que armas possui o Cordeiro para enfrentarmos tão perigoso adversário? Lemos  em 

II Coríntios 10:4 “ pois as armas da nossa milícia não são carnais, mas poderosas em 
Deus para demolição de fortalezas”. Você não pode enfrentar o Dragão com armas 
carnais, mas poderosas em Deus para demolição de fortalezas do demônio. 

2. A primeira arma do cordeiro. Em São João 3:16 “ Porque Deus amou o mundo de tal 
maneira que deu seu filho unigênito para que todo aquele que nele crê não pereça 
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mas tenha a vida eterna”.  A primeira arma do Cordeiro é o amor. Deus amou este 
mundo. Ele veio a este mundo movido por amor. Este amor é sem qualificativos.  

Amou de tal  maneira. A profundidade , a largura, o cumprimento e a altura do amor 
divino por você, por todos nós é intangível, você é incapaz de medi-lo, de computá-lo. Lemos 
em Romanos 5:8, “Mas Deus dá prova do seu amor para conosco, em que, quando éramos 
ainda pecadores, Cristo morreu por nós”. 

3. O grande catequista do primeiro século, Saulo de Tarso , escrevendo sobre a 
magnitude  e a grandeza do amor: O amor tudo sofre, o amor tudo suporta, o amor 
jamais acaba, o amor é forte como a morte. Deus nos atrai através da doçura do seu 
amor. Diz-nos em Jeremias 31:3 “que o Senhor nos amou com amor eterno, com 
amorável benignidade nos atraiu”. Ele não nos deixa  no meio do caminho sem 
proteção. 

4. Lemos em I S. João 4:8 “aquele que não ama não conhece a Deus porque Deus é 
amor”. Deus é amor. A Bíblia não diz que  Deus tem amor. Você pode Ter ou deixar 
de Ter amor, mas com Deus  não acontece assim e não poderia acontecer, e 
porque? Porque? Porque  Ele é amor, ele não pode fazer outra coisas a não ser 
amar. Todos os seres criados no céu, no Universo e na Terra, sabiam que Deus era 
amor através das coisas  criadas. 

5. O desabrochar de uma rosa, o cantar de um pássaro, uma noite estrelada, o sol, o ar 
tudo revela que Deus é amor. Mas estes seres criados não sabiam em quanto 
consistia o amo de Deus. Até onde Deus poderia ir para demonstrar que ama suas 
criaturas. Houve então. Houve então a rebelião do céu. Ao pecar o homem, ao ser o 
homem apartado  de Deus pela astúcia, engano e mentira de Sátanas, teve Deus a 
oportunidade de mostrar ao universo a face oculta de seu caráter, um amor eterno, 
superior a tudo. 

6. Pecando o primeiro casal, deveriam morrer, pois o salário do pecado  é a morte. Em 
expectativa os seres do céu e do Universo aguardavam o pronunciamento divino, o 
veredicto do Criador. Satanás desejava sair vencedor, qualquer que fosse a 
sentença. Se o casal desobediente fosse condenado à morte, Satanás repetiria a 
acusação de que Deus é um Ditador intolerante. Se não matasse, Satanás acusaria 
ao Criador de faltar com a palavra. Diria ser Deus mentiroso e mais ainda, ser 
imparcial. Ele diria: a mim Ele expulsa do céu, a Eva não castiga. 

7. Deus não revela o quanto Ele é capaz de amar. Ele nem matou, nem faltou com a 
verdade. Desmascarou  ao Diabo. Deus amou. Deus torna-se homem. Torna à 
natureza humana. Vive vida de homem – vida obediente. Lemos em Hebreus 4:15: 
“porque não temos um sumo sacerdote que não possa compadecer-se das nossas 
fraquezas; porém um que como nós, em tudo foi tentado, mas sem pecado”. E morre 
para salvar o mundo. Esta é a mais poderosa arma na grande guerra – O amor. 

8. Só o dilúvio de amor pode salvar a humanidade. E não temos um dilúvio de amor. 
Temos um dilúvio de ódio, crimes, drogas, violência e logo mais um dilúvio de 
bombas. Devemos possuir este amor? Quantos querem Ter a poderosa arma do 
amor. Onde comprar esta arma? Como adquiri-la? De Deus , por certo. Ele é a fonte 
de amor, só Ele pode dar-nos tal arma. Romanos 5:5 diz: “E a esperança não 
desaponta, porquanto o amor de Deus está derramado em nossos corações pelo 
espírito que nos foi dado”. 

9. Deus derramará em nossos corações este amor. Não diz que Ele colocará algumas 
gotas. Não Ele vai derramar como uma cascata, uma cachoeira. “ O Senhor nos 
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amou a um alto preço, não podemos amá-lo  a um baixo preço”. “ Na nossa vida só 
há 2 soluções: Amar a si próprio até o esquecimento total dos  outros, ou amar os 
outros até o esquecimento total de si próprio”.   Michel Quoist   

 

• A Segunda arma do Cordeiro. 
Em Lamentações de Jeremias 3:22,23 diz: “ A benignidade  do Senhor jamais acaba, as 

suas misericórdias não tem fim. Renovam-se a cada manhã. Grande é a tua fidelidade”. 
Misericórdia. Não merecíamos nada a não ser a morte. Deus teve misericórdia de nós. Este 
gesto de misericórdia  renova-se a cada momento. Não tem fim a misericórdia de Deus. 

1. A misericórdia, é pois, uma atitude de benevolência da parte de Deus. Deus elegeu o 
caminho da misericórdia para tratar com o homem. A misericórdia é a resposta de 
Deus a rebelião humana. É uma poderosa arma do cordeiro nesta guerra. 

 

• A terceira arma do Cordeiro 
Em Romanos 2:4 lemos: ”Ou desprezas  tu as riquezas da sua benignidade, e paciência 

e longanimidade, ignorando que a benignidade de Deus te conduz ao arrependimento?” é a 
bondade de Deus ou a Benignidade. Lemos ainda em Mateus 5:45: “Para que vos torneis 
filhos do vosso Pai que está nos céus; porque ele faz nascer o sol sobre maus e bons e faz 
chover sobre justos e injustos”. Isto é o que faz a bondade de Deus e a sua santa 
misericórdia. O contemplar da bondade de Deus, o amor e a misericórdia de Deus, é o 
homem levado ao arrependimento. 

 

• A Quarta arma do cordeiro 
Em Hebreus 4:12 nos diz: “porque a palavra de Deus é viva e eficaz, e mais cortante que 

qualquer espada de 2 gumes, e penetra até a divisão da alma e espirito, e de juntas e 
medulas, e é apta para discernir os pensamentos  e as intenções do coração”. 

1. A quarta arma nos diz aqui que é a Palavra de Deus. E  o apóstolo Paulo nos diz em 
Efésios 6:17 que a espada do espírito é a palavra de Deus e Ele diz mais ainda que 
a palavra de Deus é viva, traz vida, comunicação de vida. “minhas  palavras são 
Espirito e vida, disse Jesus”. “Não quereis vir a  Mim para terdes vida? “ Pedro disse 
uma vez: Tu tens as palavras de vida eterna. Ela é penetrante  como espada de dois 
gumes. Penetra na mente, no coração, no mais profundo do ser. Penetrando ela 
transforma, santifica, prepara-nos para toda a boa obra. 

2. Apenas os que forem diligentes estudantes das escrituras e receberem o amor da 
verdade estarão ao abrigo dos poderosos enganos que dominam o mundo. C.S. p. 
624  

Como foi que Cristo venceu o Dragão? Simplesmente com um Está Escrito. Está escrito. 
 

• A Quinta Arma do Cordeiro. 
Lemos em Efésios 6:18:” Com toda a oração e súplica orando em todo tempo no Espírito, e, 

para o mesmo fim, vigiando com toda a perseverança e súplica, por todos os santos”. 
Aqui  nos diz que é a oração, outra poderosa arma que o cordeiro tem à nossa 

disposição. Ainda em S. Lucas 11:1 lemos: “estava Jesus em certo lugar orando e, quando 
acabou, disse-lhe um dos seus discípulos: Senhor, ensina-nos a orar, como também em João 
ensinou aos seus discípulos”. 

1. Orando em todo o tempo. O diabo ataca em todo o tempo também. “vigiai e orai”, 
disse Jesus, “para não cairdes em Tentação”. “ A oração pode muito em seus 
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efeitos”. “ muita oração, muito poder; pouca oração pouco poder! Nenhuma oração 
nenhum poder”. 

2. Notemos amigos, a diferença de atitude entre o Dragão e o cordeiro. O Cordeiro 
respeita o seu direito de escolha. Respeita o seu livre-arbítrio. “Deus jamais se impõe 
ao homem. Ele se revela; comunica-se; procura por diferentes modos estar ao 
alcance do homem”. 

 
CONCLUSÃO  
 
Vejamos  o comportamento dos contendedores na grande guerra da Grande Guerra. 
Diz-nos  o livro de Atos, no Capítulo 10:38, “ Concernente a Jesus de Nazaré como 
Deus o ungiu com o Espírito Santo e com poder; o qual andou por toda parte, fazendo o 
bem e curando os oprimidos do Diabo, porque Deus era com Ele”. 

1. O Diabo  aqui é descrito como um opressor. Como aquele que oprime. Porém, Jesus 
é tido como aquele que andou fazendo o bem e curando os oprimidos do Diabo. Aí 
está a grande diferença dos contendedores da Grande Guerra. Meus amigos, há 
segurança, há paz, há alegria e verdadeira felicidade no alistar-se no e exército do 
Cordeiro para lutarmos contra o terrível Dragão. 

2. Ajuda-me a ser um homem de oração e um homem de palavra e que meu incentivo 
ao outros nestes dois importantíssimos requisitos para o êxito espiritual jamais seja 
simples preceito. Oxalá cada dia comece e termine em Ti. Ajuda-me a dedicar a Ti o  
máximo que estiver ao meu alcance. Que eu sempre torne a Cristo, o primeiro, o 
último e o melhor em tudo. Amém. 

 
 

Eu conheço o Amor    
                                                            ( N. Maccari) 

 
Eu conheço pessoas pobres 
Que distribuam sorrisos. 
 
Eu conheço pessoas que sofrem, 

Que comunicam alegria. 
 
Eu conheço pessoas  puras,  
Que conquistam pelo olhar. 
 
Eu conheço pessoas pacíficas 
Que caminham levando paz. 
 
Eu conheço pessoas bondosas  
Que a todos tem o que dar.  
 
Eu conheço pessoas injustiçadas 
Que souberam perdoar. 
 
Eu conheço essas pessoas 
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O seu segredo é amar 
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04-O DRAMÁTICO RESGATE DE UM PLANETA 
 

INTRODUÇÃO 
 

1. A intervenção do cordeiro.  O dragão tinha ambições egoístas. Ele queria um trono 
onde pudesse reinar, e de onde pudesse governar. Ele queria governar o Universo. 
Como não pôde, ele sequestrou esse mundo usando de astúcia, engano, mentira e 
até perseguindo. Confessemos suas mortíferas armas, como confessemos também 
as armas benditas do Cordeiro. 

2. Todos estamos envolvidos na grande guerra ou a serviço do dragão, ou serviço do 
Cordeiro. Todos estamos empunhando as armas que indicam de que lado nos 
encontramos. Hoje trataremos do resgate. 

    

• O Resgate 
 
Um sequestro sempre existe um resgate. 
a) Que é resgate? É o preço a ser pago pela libertação do objeto sequestrado. 

Resgate é o ato de libertação mediante o pagamento de determinada importante. 
b) Resgate é o adquirir de novo aquilo que nos pertencia. O resgate da Bíblia era feito 

à pessoas ou coisas consagradas e pertencentes ao Senhor. Uma outra definição é 
resgatar é libertar da escravidão do demônio. O que seria nosso caso.  

Deus não podia suportar a idéia de viver sem este mundo voltando a pertencer a Ele. Deus 
não podia ver o sofrimento nosso sem tomar providências, a escravidão  que nos levou 
Satanás. Deus não quer viver separado de você. Ele quer você de volta. Ele veio pagar 
o preço do resgate. 

c) Este mundo foi criado por Deus e para Deus. Foi criado para honra e glória do 
criador. 

d) Este mundo caiu vítima do ardil do príncipe das trevas e dos marginais do espaço. 
 

• O Preço do Resgate 
Quanto custaria o resgate deste planeta? Quanto custaria o resgate para habitante? São 

bilhões que se tornaram vítimas do sequestro... 
a) Será que as fortunas de Henry Ford, de um Rockfeller, de um Rothchilds, ou da 

OPEP, somariam todas as fortunas ou montante suficiente para pagar o preço do 
nosso resgate? 

b) Vejmos o que diz o Livro Sagrado em Salmos 49: 7 e 8; “ Pois a redenção da sua 
vida é caríssimo de sorte que os seus recursos não dariam: para que continuasse 
a viver para sempre e não viesse a cova”. Todo o ouro e prata do mundo são 
insuficientes para alcançar o total exigido foi Satanás para libertar seus cativos. 

c) Os sequestrados são filhos do Rei Celeste: são filhos do Monarca do Universo. 
Tens muito valor. 

• Como então solucionar o impasse? 
O supremo criador responsabilizou-se pelo produto de sua mãos . Manifestou amor pela 

miserável situação dos sequestrados. 
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S. João 3:16 “ Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu seu filho unigênito 
para que todo aquele que nele crê, não pereça mas tenha a vida eterna”. Deus amou e 
amando, Ele deu a seu filho – arma poderosa o amor. Quando amamos, damos. 

a) Jesus veio com a Solução para o problema. Trouxe cheque em branco, assinaria o 
cheque se preciso fosse, com seu próprio sangue. Veio autorizado a pagar o preço, 
qualquer que fosse. Marcos 10:45. “Pois o filho do homem não veio para ser 
servido, mas para servir e dar a sua vida em resgate por muitos”. Veio para servir, 
para dar sua vida em resgate. Veio para pagar o preço. 

b) Nada seria poupado. Coisa alguma seria retido. O céu inteiro seria dado se preciso 
fosse, como resgate, porque Deus ama você. O amor de Deus por cada um de nós, 
iria ao extremo. Deus iria tão longe, muito longe em seu amor por cada um de nós, 
que ser humano algum seria capaz de medir toda a profundidade, loucura e 
cumprimento da dose do amor divino necessário para resgatar-nos a eternidade 
será curta demais para estudarmos, desvendarmos a grandeza do amor divino. 

 

• Qual o verdadeiro preço? 
I S. Pedro 1:18,19: “ Sabendo que não foi com coisas corruptíveis como prato ou ouro, 

que fostes resgatados da vossa vã maneira de viver, a qual por tradição recebestes dos 
vossos pais; mas com o precioso sangue de Cristo como de um cordeiro sem defeito e sem 
mancha.” 

I S. Pedro 2:24: “ Ele mesmo levou em seu corpo os nossos pecados sobre a madeira, 
para que , mortos para os pecados, pudéssemos viver para a justiça;  pelas suas pisaduras 
fostes sarados”. 

Ele assinou o cheque com sangue, sangue do imaculado e santo cordeiro de Deus. 
a) Porque Sangue? “ o salário do pecado é a morte”. O pecador deve morrer. 

Morrendo para sua vida  e o sangue é a vida. “não havendo derramamento de 
sangue, não há remissão de pecados. “ não há perdão para o pecado. 

b) Jesus veio e tratou do resgate com Satanás. Aqui estou, disse Jesus. Quero meu 
mundo de Volta. Você  a Eva. Você mentiu para ela. Você atribuiu virtudes 
inexistentes ao furto proibido. Eu vim receber de volta o mundo que eu criei. 

c) Disse o Diabo: o mundo é meu, sou o príncipe dele. Eu não entrego. Todos são 
meus. Não, disse Jesus, eu quero de volta. O diabo disse, bem se você pagar o 
preço eu devolvo o mundo. Se você pagar o resgate eu devolvo. 

d) Qual é o preço? pergunta Jesus. Bem, disse o diabo, eu entrego por quase nada. 
Se você toma comigo um copo de caipirinha, eu te entrego por quase nada. Não, 
disse Jesus. Não! Disse Jesus. Que tal um Ministry? Não! Disse Jesus. Vem 
comigo, diz o Diabo, entra aqui – é uma discoteca, é um forró, vamos dar uns 
pulinhos, vamos dançar um pouco. Não! 

e) Qual é afinal o preço? 
Você vai pagar caro, diz Satanás 

Quanto é? 
I. Você vai ser traído por Judas. “Aceito” 
II. Seus discípulos vão fugir. “Aceito” 
III. Vais ser amarrado. “Aceito”. 
IV. Vais ser açoitado. “Aceito”. 
V. Vais ser esbofeteado. “Aceito”. 
VI. Vão cuspir em teu rosto. “Aceito”. 
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VII. Terás uma coroa de espinhos. “Aceito”. 
VIII. Vão te trocar por Barrabás. “Aceito”. 
IX. Serás crucificado entre ladrões. “Aceito”. 
X. Derramarás teu sangue na cruz. “Aceito”. 
 

Negócio fechado, disse Jesus. Autorizado a pagar o preço. 
Onde vou Ter de pagar o preço? S. João 19:17 “ Saiu para o lugar chamado calvário ou 

caveira, que em hebraico se chama Gólgota. Este é o amor maior!! Jesus foi ao Calvário, 
pagou o preço. 

f) Notem como o pecado é terrível. Ele faz separação. Morrendo, Jesus sentiu o que 
sentirá o pecador ao rejeitá-lo. Jesus clamou. “Deus meu, Deus meu, porque me 
desamparaste? Morrendo, pagando o preço do resgate por este mundo, Jesus 
orava:” Pai, perdoa-lhes”, Pai pode começar a perdoar. Eu pagarei o preço. 

Nota: Há uma única coisa que Deus nunca pode deixar de fazer. O que é? Deus nunca pode 
deixar de perdoar a um sincero e arrependido pecador. 

E porque? Porque o preço já está pago! 
 

• O que posso e devo fazer? 
a) Exercer fé no Sacrifício de Jesus 
b) Cultivar essa fé. Fazê-la crescer. 
c) Andar pela fé. 
d) Ermitir a Jesus assentar-se no trono de nosso coração  e nossa vida. Satanás e 

Jesus disputam o trono de nossa vida, para quem você vai entregar-la!! 
e) Lucas 22:3; S. João 13:27; 13:2 , fala de um homem que deu o coração à Satanás. 

Quando permitimos ao Dragão assentar-se no trono de nossa vida, estamos prontos 
para começar os hediondos crimes. Provérbios 23:26 Deus pede o coração. Quem 
vai ser o que dirigirá nossas ações e nossas emoções? O cordeiro ou o Dragão? 

f) Alguns rapazes estão prometendo o coração a várias moças. Algumas moças. 
Algumas moças estão prometendo o coração a vários rapazes. Maridos com outras 
mulheres que não são suas esposas. Esposas com outros homens que não são seus 
maridos e assim por diante... A quem estamos dispostos a entregar o trono de nossa 
vida? 

 
CONCLUSÃO 

 
Concluo expondo a vocês um amável convite. Jesus faz um convite a você. O mais doce 

convite encontrado na Bíblia e mencionado em Apocalipse 3:20; Jesus nos é apresentado 
aqui como um suplicante à porta; nos é apre4sentado como alguém batendo, suplicando 
pedindo uma entrada: 

a)   Diz ele: eu estou à porta e bato. Ele pergunta; você está ouvindo o toque da minha 
mão ferida? Foi por você!!! Se você abrir Eu entrarei; ficarei com você para quando Eu voltar, 
você venha comigo. 

Um menino queria muito um barquinho para brincar na praia. Trabalhou, comprou os 
materiais e confeccionou um barquinho. Amarrou um fio e foi brincar na beira do mar. Muito 
feliz ele estava. Um dia de vento muito forte e de ondas bravas, o menino brincava. O 
barquinho foi levado fortemente pelas ondas, tomando-lhe o fio das mãos. O menino chorava 
muito nunca mais viu seu barquinho. Outro dia, indo à cidade, viu numa certa vitrine um 



 

www.4tons.com.br 
Pr. Marcelo Augusto de Carvalho 

19 UM FUTURO SEM MEDO 

barquinho. Parou. Olhou, olhou de novo, é ele!! É meu barquinho. Entrou e disse ao gerente: 
“este barquinho é meu, fui eu quem fiz!!”. Não! Disse o gerente. Se você quiser vai Ter que 
pagar cinquenta reais por ele. 

O menino voltou para casa. Trabalhou cortando lenha, limpando jardim, tirando água do 
poço, ganhando dinheiro. Um dia, contou as moedas. Era o suficiente. Foi correndo à loja e 
pagou o preço. Tomou o barquinho nos braços, apertou-o de encontro ao peito e disse: “tú és 
meu duas vezes!”. Assim amigos é nossa experiência com Deus. Ele nos criou e ele nos 
comprou com o sangue de Jesus. 

c) Um menino disse:  
“eu não tenho medo do Diabo”. Porque? Perguntaram. Bem, eu já dei o coração à Jesus. 

Quando o Diabo vem, bate eu vou, abro a porta vejo que é o Diabo. Eu fecho a porta, vou lá 
para dentro e digo a Jesus: “Jesus vai lá que o Diabo está batendo. Jesus vai, abre a porta e 
o Diabo as correndo. 

 
Apelo – estamos prontos para deixarmos Jesus morar dentro de nós? Quantos desejam 

sinceramente  agora dar sua vida ao Salvador Jesus Cristo?   
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05-ONDE ESTÃO OS MORTOS? 
 
INTRODUÇÃO:   O homem não foi feito para morrer, daí ser a morte inaceitável. A morte 

tornou-se indesejável, porém inevitável. Não estava no programa de Deus que a morte 
reinasse  suprema no mundo. A presença da morte deve-se às conseqüências do pecado, da 
atitude, da desobediência da arte do homem. 

Gênesis 2:15-17 – “o Salário do pecado é a morte” . Os seres humanos por Deus 
criados deveriam viver vida de obediência e a vida lhes seria sem fim. 

 
a) Deus não oferece vida eterna, nem no céu, nem no inferno ao desobediente. 

Quem oferece vida de desobediência , vida de pecado e ainda oferece vida eterna é o 
Diabo. 

 
Gênesis 3:2-4. E ele o faz porque é mentiroso, é pai da mentira, é enganador. 
 

I – PLANO DE DEUS 
 

Qual era o plano de Deus? Que o homem nunca provasse a morte. Constatamos no fato de 
Ter Deus dado o seu filho para morrer em lugar do pecador. 

Através da morte de Cristo, Deus oferece, outra vez, como no Éden, a oportunidade de 
você viver na vida eterna. Tendo você de viver a experiência de um filho desobediente. 

Adão e Eva ainda poderiam estar vivos se tivessem permanecidos obedientes. 
 

a) Duas mortes 
  
A bíblia fala de duas mortes. A primeira ninguém vai escapar, é a morte como 

conseqüência do pecado. Todos pecaram e passarão pelo primeira morte. 
  
Adão, Eva, Abel, Abrão, os profetas, os apóstolos, todos morreram. 
A Segunda morte que é o castigo pelo pecado, só os ímpios, os maus, os 

pecadores, os desobedientes, sofrerão. 
 
A primeira morte é conseqüência do pecado é consequência do pecado. Todos 

passarão por ela. Ninguém poderá evitá-la. 
 

b) A Segunda morte é o castigo pelos pecados, só os maus receberão. 
Porque se você aceita a Cristo como seu Salvador, se você aceita a Cristo como 

Senhor, Confessa a Ele os seu pecados, você não vai sofrer a Segunda morte, pois 
Cristo já morreu em nosso lugar a Segunda morte. 

 
II – ONDE ESTÃO OS MORTOS? 
 

      Desde que o primeiro homem morreu e todos foram morrendo, veio a pergunta inevitável: 
“Para onde ele foi? Onde ele está? O que ele está fazendo? Está sofrendo ou 
gozando? Está no céu ou no inferno? No Purgatório ou no limbo? Está no espaço ou 
reencarnou? E a alma dele e o espírito dela? 
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a) Onde estão? De que foi feito o homem? De quantas partes foi o homem 
feito? O que colocou Deus dentro do homem? Vamos ler Gên. 2:7. 

“E formou Deus o homem do pó da terra” 
Dos elementos da terra, dos elementos químicos da Terra – Cálcio, fósforo, ferro, 

iôdo, etc... Daí que o homem que o homem para sobreviver alimentar-se desses 
elementos tirados da terra qe que estão nas frutas, verduras cereais e água. 

 
b) Era um boneco completo. Com todos os órgãos. 

O coração lá estava. Os pulmões os rins, fígado, os olhos, boca, ouvidos, nariz, cérebro, 
artérias, veias, capilares, mãos pernas, pés ... Tudo pronto!!! Mas era apenas um 
boneco. Não andava, não falava, não pensava... etc. Não tinha vida, era um boneco. E 
a vida só Deus tem para dar. 

Vamos ler novamente Gên. 2:7. 
 
Diz aqui que Deus soprou nas suas narinas o fôlego de vida. Não diz que Deus colocou 

uma alma, uma entidade capaz de viver por si só fora do corpo. Deus não colocou um Adão 
dentro do outro. Deus soprou o fôlego. Só Deus tem vida pra dar, porque Ele é vida. 

Quando o Diabo disse à Eva: Come, peca, e você não vai morrer, você vai ser igual a 
Deus.  

O diabo estava mentindo, pois ele não tem vida pra dar. Ele faz o mesmo hoje. 
Tínhamos um boneco, Deus deu a vida a este boneco. 
Que mais diz a Bíblia? Gênesis 2:7 – “E o homem foi feito alma vivente”. Composto e 

duas partes: Elementos químicos da terra que para simplificar Deus chama do pó da terra e 
fôlego de vida. 

Jó 27:3; Gên. 7:22; Gên. 7:15 – Estas duas coisas formam alma vivente? Você é uma 
alma vivente. Eu sou uma alma vivente formada do pó da terra x fôlego da vida = alma 
vivente. 

Obs. Usar um boneco ou brinquedo inflável e soprar. 
 
IV – ONDE ESTÃO OS MORTOS? 
 

Agora você está pronto para saber o que acontece quando alguém morre. Gên. 3:19. 
Quando alguém morre o que acontece? O pó. Os elementos químicos se desfazem, 

tornam-se em pó. Cheira mal, vai para a terra de onde foi tirado, mas a bíblia diz que fomos 
formados de duas partes; pó da terra e fôlego de vida. 

O pó vai para a terra, já vimos. E o fôlego, o espírito de vida? 
Eclesiastes 12:7 – “volta para Deus”. 
 
Você tem uma caixa de madeira feita de tábuas e pregos, desfazendo a caixa você  terá 

pregos e tábuas, não é mais caixa. O que ficou? Pregos e tábuas! 
 
Se morressem agora dois homens, um bom e outro mau; um obediente, um santo e 

outro pecador, que aconteceria com os dois ? ambos iriam para dentro do caixão ou urna 
mortuária. Ambos iriam para o cemitério. Ambos tornar-se-iam em pó, e Deus receberia a vida 
dos dois. A vida que ele deu, pois Deus dá a vida para bons e maus. Ele dá o sol para bons e 
maus. Ele dá a chuva para bons e maus. 
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V – ALGUMAS VERDADES SE DESTACAM 
 

a) Deus não criou o homem imortal. Ofereceu sim, imortalidade condicional. 
Qual a condição? Obediência. 

Ao morrer o homem, seja bom ou mal, todos vão para o mesmo lugar. O pó para a terra. A 
vida para Deus. Jesus deus a vida no Éden. Esta vida será restituída através de Cristo 

 
I s. João 5: 11,12. 
 

b) Ficam algumas perguntas para responder : Podem os vivos falarem com o 
mortos? Os mortos ficam conscientes ou inconscientes? 

 
 
PODEM OS VIVOS SE COMUNICAR COM OS MORTOS? 
 

RECAPTULAÇÃO: Deus criou o homem de duas partes:  
                                 Pó da terra + fôlego de vida = alma vivente 
 
Quando  morre o homem, o pó vai para a terra, o fôlego vai para Deus, que ficou? 

Podem os vivos falar com os mortos? 
 
1 – A que a Bíblia compara os que estão mortos? Luc. 8:40-42, 49. 
Uma menina doente. O pai esgotou todos os recursos. Ouviu falar de Jesus. Falou com 

Jesus, contou o problema, a gravidade  do caso, a incapacidade dos médicos. Enquanto a 
filha de Jairo falava com Jesus, Chegou alguém e disse: “Não incomodes o mestre, tua filha 
está morta”. 

Que disse Jesus? Luc. 8:49-50. 
 
“vamos lá!” Foram lá. Jesus entrou no quarto onde estava o cadáver inerte, frio, pálido, 

imóvel, duro. 
 
Luc. 8:52 – todos chorando... 
Jesus disse: “ Ela dorme”. 
Reação dos presentes – Luc. 8:53. Riram da declaração de Jesus . 
Que fez Jesus? Leiam Luc. 8:54-56 
 
Voltou o Espírito de Vida. Aquele que voltou para Deus quando ele morreu, foi o mesmo 

que Deus soprou no início. 
 

a) Quando morremos amigos, estamos dormindo. Não ficou nada! 
b) O pó foi para a terra, o fôlego de vida para Deus. Quando morremos não 

vamos gozar nem sofrer. Ninguém vai para o inferno, ninguém vai para o limbo, 
ninguém vai ficar vagando no espaço, ninguém vai voltar em outra pessoas ou em 
algum animal. 
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II – LÁZARO 
 
S. João 11:3,5,6 – Marta e Maria mandaram avisar a Jesus que Lázaro a quem Jesus 

amava estava muito doente. Jesus amava muito aqueles 3 irmãos. Ama a cada um de nós 
também – verso 6. 

 
Verso 6 – apesar do chamado urgente, Jesus demorou 2 dias. 
 

a) S. João 11:11 : Lázaro adormeceu. Lázaro dorme. Vou despertá-lo. Ele está 
dormindo. 

 
Os discípulos não entenderam. S. João 11: 12. 
Quando um doente consegue dormir é um sinal de que está melhorando. 
 
Que disse Jesus? S. João 11:13, 14. 
 
Jesus comparava a morte como o dormir, com o sono. Então Jesus disse claramente: 

Ele está morto. 
 

b) Jesus chega em Betânia 
 
Ali morava Lázaro. Que acontecerá? S. João 11:17 
Marta foi ao encontro de Jesus chorando. S. João 11:21. 
Que disse Jesus? Verso 23. 
Que respondeu Marta sabia que lázaro não estava em lugar algum e que acordaria no 

dia da ressurreição. 
Maria veio correndo – verso 32 e repetiu as mesmas palavras  de Marta sua irmã. 
Que promessa ele fez? Foram para o sepulcro – versos 39-44. 
“ Vem para fora Lázaro!”. Lázaro dormia a Jesus foi acordá-lo. 
Se lázaro tivesse ido para o céu, inferno..., Ele teria dito algo. Não relatou nada! Ele 

estava dormindo como todos o mortos estão. 
 
I Tess. 4:13,17. 
 
III – QUAL A ESPERANÇA DOS MORTOS? 
 
s. João 11:23,24,25. 
Ressurreição. Na volta de Jesus. 
 
S. João 5:28,29; Luc. 14:14 – recompensa, não quando morremos, mas sim na 

ressurreição 
 
Podemos falar com os mortos? Eclesiastes 9:5,6,10; Salm. 6:5. 
 
E o bom ladrão foi para o céu quando Cristo morreu? Luc. 23:42. O ladrão não queria 

morrer ladrão, não queria morrer um marginal. Não queria morrer um terrorista. Não queria 
morrer um adúltero. Não queria morrer transgredindo a lei de Deus. 
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Senhor, lembra-te de mim quando vieres! 
Que disse Jesus? Vs. 43. 
Jesus fez uma promessa: “Em  verdade te digo hoje, quando eu estou morrendo por ti, tu 

estás comigo no paraíso. 
 

PODEM OS VIVOS SE COMUNICAR COM  OS MORTOS? 
 
Jesus fez a promessa – “Vou preparar-vos lugar. Voltarei, e vos levarei. 
 

c) Jesus morreu, mas o ladrão não morreu. 
   S. João 19:31-33. Eles não deixavam os corpos agonizantes na cruz, no santo 

Sábado. 
 
Que faziam? Quebravam as pernas dos crucificados e os deixavam no chão com as 

pernas quebradas. 
Que aconteceu? Quebraram as pernas Dom bom e do mau ladrão. 
Quando foram quebrar as pernas de Jesus que descobriram? Jesus estava morto. Não 

lhe quebraram as pernas. 
Qual o quadro? Jesus morto. 
Ladrões vivos com as pernas quebradas. Um homem com as pernas quebradas vivia 

vários dias. 
 

IV – JESUS NÃO POMETE O QUE NÃO PODE CUMPRIR 
 
Ele não foi para o céu na Sexta-feira. Maria madalena chorava perto do sepulcro. Jesus 

apareceu e houve um diálogo. 
 
S. João 20: 15-18 – não subi para o pai 
Jesus morreu na Sexta-feira. Dormiu... descansou... Sexta, Sábado e à noite de domingo 

e pela manhã ressucitou. Então após, apareceu à Maria Madalena. Ele foi perante o Pai e 
mostrou  suas mãos e seus pés e disse: “ Pai, tudo feito!”. 

Podemos salvar todos os que me aceitarem como Salvador e como senhor e como Pai. 
Se uma pessoa que morre vai logo para oo céu, paraíso, purgatório ou inferno, porque 

deve Jesus voltar se as pessoas já estão lá? Porque o dia do juízo, do julgamento se as 
pessoas já estão lá? Porque o dia do juízo, do julgamento se as pessoas já estão lá? Porque 
a ressurreição se já estão lá? 
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06-DEZ REGRAS DO VIVER FELIZ 
 
 
INTRODUÇÃO:  Ao concluir sua perfeita obra na criação, o Supremo Criador pôde exclamar 
com imensa satisfação: “ E viu Deus tudo quanto tinha  feito e eis que era muito bom”. Toda 
natureza, animada e inanimada, racional e irracional, exibiam beleza, graça e perfeição. Tudo 
estava e continuou por algum tempo em harmonia com as leis que regem o bem-estar de 
todos seres criados. 
O ser humano é um completo complexo triangular composto de 3 partes indivisíveis que são: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
O ser humano racional foi criado à imagem e semelhança de um Deus que também é 
complexo triangular indivisível. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A mesma harmonia, a mesma unidade existente na Trindade divina, deve, precisa, existir em 
cada um de nós. 
Para ser feliz o homem e a mulher necessitam promover o desenvolvimento harmônico das 
três partes indivisíveis dos quais somos formados. 
a) Físico 
b) Mente – intelectual, moral. 
c) Espírito – relação espiritual com Deus – salvação, etc. 
 
I – SER MORAL 
 
Tendo sido criado por um Deus Santo, puro e veraz, o homem foi, por excelência, criado para 
ser criatura moral; dado a moralidade. E um ser moral dado à imoralidade tem: 
 
- Bons costumes 
- Discerne entre o bem e o mal, escolhendo sempre o bem. Opõe-se ao mal. Procede 

conforme a justiça e a honestidade. Segue a moral cristã ensinada por nosso senhor Jesus 
Cristo. 
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- Tem prazer no que é puro, no que é santo, no que é verdadeiro, no que eleva e dignifica a 
alma. 

 
 
a) AMORAL E IMORAL  
 
Infelizmente pelo afastamento de Deus , o homem tornou-se um ser imoral e amoral. 
O homem imoral procede em desacordo coma moral. Não há moral no homem amoral. Não 
aceita qualificação normativa. Desconhece os princípios da moral. 
E porque desconhece? O afastamento de Deus leva o homem a um comportamento Amoral. 
Diz S. Paulo: “ O homem canal, pecador, natural, não pode entender as coisas do espírito, as 
coisas de Deus, as coisas da moral. 
 
b) Imoral 
 
Afastado de Deus, sendo um Amoral, desconhecendo a Deus, o homem torna-se imoral. 
Que é um Imoral? Alguém que não tem princípios de moral 
 
- Contrário à moral 
- Contrário aos bons costumes 
- Mal comportado na sociedade 
- Desonesto, devasso, libertino, desregrado, impuro, desvirtuoso, viciado, odioso e violento. 
- O imoral torna-se um mau cristão, um mau cidadão, um mau filho, uma mau esposo, , um 

mau pai, um mau patrão, um mau empregado. 
 
LEIS DIVINAS 
 
Tudo no universo é regido por leis imutáveis. 
 
 O mundo Animal 
 
Ninguém precisa ensinar as aves a voar, os peixes a nadar, a abelha a produzir mel, nem a 
vaca a produzir leite. 
O movimento da maré, a perfeição com que os astros giram no espaço, as constelações, as 
galáxias, movem-se em perfeita harmonia, sem ruído e sem alarde. 
 
a) o homem, somente o homem, rebela-se contra as leis divinas. 
O homem não respeita as leis da saúde, come o que não deve comer, o que não deve beber, 
polui a mente com leituras e cenas  imorais, pornográficas. Só o homem compraz-se na 
indignidade, da prostituição, do homossexualismo, amor livre, nas drogas, alcoolismo, 
nicotina. Só o homem sem Deus tem prazer em ser Amoral e um Imoral. 
b) Um cientista fez uma pergunta a um computador. A pergunta era: 

Que deve fazer a humanidade para evoluir? Ouviu-se o matraguear do cérebro mecânico e 
eletrônico, vindo em seguida a resposta: para evoluir os homens devem guardar os Dez 
mandamentos. 
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As causas do descalabro moral, econômico e espiritual, as razões para o comportamento 
violento, brutal, odioso, vingativo do homem, as razões  para a noite de temor em que 
vivemos, é o desrespeito ao código moral da humanidade. 
 
Vamos ler o que diz o profeta Isaías: Isa. 24:3-6 
 
Os moradores da Terra são os responsáveis por uma terra saqueada. Terra que murcha, que 
pranteia, terra que enfraquece, terra contaminada, poluída. 
Os homens transgridem as leis de Saúde, as leis da moral, as leis do espírito, as leis da 
ecologia. Por isto, por causa da rebelião do homem, a maldição pesa sobre a nossa terra. 
Vindo um futuro castigo, serão queimados os moradores da Terra e poucos restarão. 
 
III -  TODAS AS CARACTERÍSTICAS DE DEUS SÃO ENCONTRADAS EM SUA LEI! 
 
Vamos ler (entregar a cada ouvinte uma cópia do seguinte):  
 
Deus é “justo”. Rom. 3:26 
Sua lei é “justa”.  Rom. 7:12 
 
Deus é “verdadeiro”. S. João 3:33 
Sua lei é “verdadeira”. Neem. 9:13 
 
Deus é “puro”. IS. João 3:33 
Sua lei é “pura”. Salm. 19:7e 8 
 
Deus é “luz”. S. João 1:5 
Sua lei é “luz”. Prov. 6:23 
 
Deus é “fiel”. I Cor. 1:9 
Sua lei é “fiel”. Salm. 119:86 
 
Deus é “bom”. Núm. 1:7 
Sua lei é “boa”. Rom. 7:12 e 16 
 
Deus é “espiritual”. I cor. 10:1-4 
Sua lei é “espiritual”. Rom.7:14 
 
Deus é “santo”. Isaías 6:3;  i S. Pedro 1:15 
Sua lei é “santa”. Rom. 7:12 
 
Deus é a “verdade”. S. joão 14:6 10:30 
Sua lei é “verdade”. Salm. 119:142 e 151 
 
Deus é “vida”. S. João 14:6; 10:30 
Sua lei é “vida”. S. João 12:50; S. Mat. 19:7 
 
Deus é nossa “justiça”. Jer. 23:6 
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Sua lei é “justiça”. Salm. 119:172 
 
Os dez mandamentos, o Código Moral da humanidade, rege o físico, mente e espírito. É a 
constituição divina para governar o mundo e seus habitantes. É a única parte da Santa Bíblia 
que Deus mesmo quis escrever. Ele escreveu com Seu dedo em tábuas de pedra. 
 
Exôdo 20: 3-17 
 
(análise dos mandamentos, entregar cada um uma lei ou ler na bíblia). 
 
1º mandamento – leia 
 
Noema do procedimento. Amar a nenhuma pessoas ou objeto acima de Deus. Nada deve ser 
Superior a Deus em nossa vida. Proíbe Ter outro Deus. Anuncia a existência de um Deus 
único. Prescreve deveres de culto e adoração a Deus. Sua obediência evitaria: paganismo, 
politeísmo e suas conseqüências. 
 
Homens construíram vários deuses, passando a cultuá-los. Dinheiro, sensualismo, 
modalidades da transgressão ao primeiro mandamento. 
 
2º Mandamento – maneira de adorar a deus. 
 
Um dos mais violados no mundo cristão e pagão. Como adorá-lo. Deus deseja que o 
adoremos sem interferência de objetos materializados. Não haveria idolatria. Igreja reconhece 
e manda tirar as imagens das igrejas e procissões. Concílio. João XXIII recomenda tirar ídolos 
da igreja. 
 
3º Mandamento – Santidade de Deus. Reverencia, respeito ao nome de Deus. 
 
Estritamente proibido no uso leviano do nome de Deus. Copistas mudavam pena pra uma de 
ouro quando tinham que escrever o nome de Deus. 
Outro mandamento melancolicamente violado. Lugares inconfessáveis; sambas, bebidas, 
admiração, irradiação de jogos. 
Deus não inocentará aquele que usar em vão seu Santo nome. 
 
4º Mandamento. O dia em que você deve adorar a Deus. 
Deus determinou que seis dias pertenceriam ao homem. Separou o 7º dia para descanso 
físico e espiritual, mais tarde. 
 
Sinal da Besta, 7 pragas, Sinal de Deus. 
5º Mandamento – Estipula dedicação filial. Obediência.  
 
Em vida a desobediência traz amargura. Na morte pagam homenagem. Traz uma grande 
promessa. Semana do lar. 
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6º Mandamento – não só impede o assassínio, mas o ódio, a idéia de vingança. Adrenalina no 
sangue com o permitirmos raiva e ódio. Intemperança, autodestruição, vicíos, vida 
desregrada. 
 
RESPEITO PELA VIDA, note como o doador da Lei afirma Sua preocupação para com a 
santidade da vida humana. Exôdo 20:13. 
 
Há pelo menos onze palavras distintas na Bíblia hebraica que abordam os diferentes aspectos 
do verbo “matar”. A palavra usada em Êxodo 20:13 é “rasah” que tem o sentido básico de 
“quebrar” ou “despedaçar”, portanto, “matar”. A parte de seu uso no mandamento (Êxodo 
20:13; Deut. 5:17), é usada nesse sentido somente duas vezes. Mas em Doze outros lugares 
transmite o pensamento  de “assassinar”, ou seja, “cometer homicídio” e seria melhor 
traduzido nessa acepção. 
 
“ O assassínio é um pecado chocante porque seus resultados nuca podem ser desfeitos. 
Nenhum poder humano pode restaurar a vida que é violentamente terminada. Aquele que 
mata, usurpa um poder que pertence somente a Deus ou à comunidade que administra a 
justiça em seu lugar.” 
 
Que a apreciação mais profunda do sexto mandamento faz Jesus em sua exposição da Lei? 
S. Mateus 5:21-26 (ver também I S. João 3:14).  
 
É inteiramente apropriado que Aquele que deu a Israel suas leis o Monte Sinai, explicasse o 
sentido mais profundo inserido nas duas palavras: “ Não matarás”. Ao fazê-lo, Jesus 
demonstra Sua preocupação para com as inclinações interiores que produzem o ato de 
assassínio do caráter de um irmão pode requerer juízo, tanto quanto, tanto quanto tira-lhe 
repentinamente a vida. Como sempre, o senhor sonda por sobre a superfície, e põe as claras 
os pensamentos e intenções do coração, e neste caso Ele oferece amor como a  correção 
para a ira e o assassinato. Ele revoga a velha regra do “olho por olho, dente por dente” e 
insta-nos a substituir a ira contra um inimigo por amor perdoador. S. Mateus 5:38,39 e 43-48. 
 
“todos os atos de injustiça que tenham a abreviara a vida; o espírito de ódio e vingança, ou a 
condescendência de qualquer paixão que leve a atos ofensivos a outrem, ou nos faça mesmo 
desejar-lhes mal ( pois qualquer que aborrece seu irmão é suicida); um negligência egoísta de 
cuidar dos necessitados e sofredores;  toda a condescendência própria ou desnecessária 
privação, ou trabalho excessivo com a tendência de prejudicar a saúde – todas estas coisas 
são em maior e o menor grau, violação do sexto mandamento”. Patriarcas e profetas, pág. 
316. 
 
7º Mandamento – proíbe pensamentos impuros 
 
nada de errado no sexo. Deus o criou. Há muita coisa errada com o mau uso dele. Não para a 
lascívia, licenciosidade. 
Expressão de amor – perpetuação da raça. Transgressão deste mandamento acarreta 
maiores consequências: lares desfeitos, suicídios, crimes passionais, órfãos de pais vivos, 
mercado de sexo. Proibe ainda literatura e filmes pornográficos. Maridos infiéis. 
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Não seria feliz... 
 
8º Mandamento – Cárceres repletos de transgressões deste mandamento: 
 
- Traz insegurança. Exige insegurança. Exige tranca nas portas, trave, bacia, comia meia 

dúzia de uvas. Comerciante foi anotando, quando deu uma caixa, mandou a conta. O 
Homem  veio bravo, dizendo: - Não comprei uma caixa de uva. 

- Cada vez que você entra aqui, come meia dúzia de uvas. Fui anotando dá justo uma caixa. 
 
9º Mandamento – Veda toda a sorte de enganos, mentiras, testemunhos falsos, exagero da 
verdade. 
 
Maridos chegam tarde em casa e dizem: estive dando plantão,  fui à casa de um colega de 
trabalho... 
 
10º Mandamento – Elimina a raíz das maiores moléstias – a Cobiça. 
 
Reflexões sobre a lei:  
 
Se a humanidade desse ouvidos à lei de Deus, não haveria p colapso moral, os homens 
seriam em tudo felizes. 
 
III – UMA PALAVRA SOBRE A ETERNIDADE DO MANDAMENTO DA SANTA LEI DE DEUS. 
 
Já vimos, já lemos vocês tem em mãos um comparativo bíblico mostrando que os mesmos 
atributos do caráter de  Deus são atribuídos  
à sua Santa Lei.  E um dos atributos do caráter de Deus é que Ele é eterno. 
 
Jesus definiu bem o assunto quando disse em S. Mateus 24:35: “ O céu e a Terra passarão, 
mas as minhas palavras não hão de passar”. Não deixarão deter seu cumprimento, não 
perderão seu valor. Isto é repetido em S. Marcos 13:31 e S. Lucas 21:33. 
 
Pedro também assegura a eternidade da palavra Divina. – I S. Pedro 1:25. 
 
a) Estas declarações de Jesus seriam suficientes para atestar da eternidade da palavra de 

Deus. 
Conhecendo por ser onisciente o que os homens deveriam de tentar fazer com Sua Santa Lei. 
Jesus fez específica declaração quanto à eternidade de sua lei. 
 
S. Lucas 16:17. 
 
É mais fácil passar o céu e  Terra do que mexer, trocar, mudar, tirar, nem que seja um til da 
Lei. 
É mais fácil, para Deus permitir, deixar de existir, céus e Terra, sóis e planetas, constelações 
e galáxias, do que mexer, mudar ou trocar qualquer dos mandamentos da Lei divina. Mesmo 
um acento é intocável. 
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b) Um Til 
Qual a importância de um til? É um acento gramatical que te essa forma. Exemplo: Vamos 
escrever a palavra cão. Mas você não quer obedecer a Lei da gramática que diz que cão se 
escreve com til. Você é rebelde. Você não aceita obediência às leis. Você apaga, você tira o 
til, então você diz a seu filho, referindo-se a um cão: Menino põe este cao pra fora. 
 
O menino não sabe o que está dizendo. Cao é para pintar, etc... 
Vamos escrever a palvara são (use o mesmo raciocínio do cao) 
Vamos escrever tão. 
 
c) Pão (Vamos  escrever pão). 
Você não quer obedecer as leis que vai dar agora. Tire o til, o que deu? Deu pau. Vai dar pau 
na cabeça dos rebeldes. 
No dia do juízo vai dar pau na cabeça  de muita gente. 
O que diz o sábio Salomão em Eclesiastes 12:13 e 14? 
Guardar os mandamentos é o dever de todos os obedientes filhos de Deus. 
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07-ORIGEM DO DESCANSO SEMANAL 
 
INTRODUÇÃO: Em Camp Davi nos Estados Unidos  estavam reunidos três importantes homens. Jimmy Carter 
(naquela ocasião Presidente dos EUA). Anuar Sadat (Presidente do Egito), Menahem Béguin (Primeiro 
Ministrode Israel). Discutiriam a paz para o Oriente Médio. Procurariam conseguir um tratado de paz pelo qual 
egípcios e Israelitas deixariam de morrer nas areias do deserto do Sinai. 
 
TUDO PRONTO: 
Era uma quinta-feira, a agenda com itens para estudo estava pronta. O chefe de cerimonial pergunta: “quando os 
trabalhos deverão começar? Em que dia? Alguém sugere o início para sexta-feira?” 
-Sexta impossível, Sadat é muçulmano e os muçulmanos guardam a sexta-feira. 
- Então no sábado! 
- Não, é impossível! Béguin não trabalha no sábado! 
- Começaremos no domingo 
- Não, porque Carter não trabalha no Domingo. 
 
Que confusão, não é verdade? Três líderes mundiais estiveram parados durante três dias porque cada um 
descansava um dia diferente. 
 
I – ORIGEM DO DESCANSO SEMANAL  
 
De onde surgiu a idéia do descanso semanal? Que diz a santa Bíblia sobre o assunto? Jesus advertiu em S. 
Mateus 22:29 dizendo que os homens “erram porque não conhecem as escrituras nem o poder de Deus!” 
 

a) Vamos às nossas origens. Já falamos sobre a Criação de nosso mundo. No primeiro Dia, Deus fez a 
Luz. No segundo dia, o firmamento. Terceiro dia, vegetação, flores, frutos, cereais e árvores; muito 
verde, muitas cores. Quarto dia, astros. Quinto dia, aves e peixes. Sexto dia, animais quadrúpedes e 
também o homem e a mulher. 

b) Quem mais fez Deus? 
O verso 31 do capítulo primeiro diz que estava tudo muito bem. A semana, no entanto, estava incompleta, 
faltava um dia e Deus fez o dia que faltava, completando assim o ciclo semanal. 
Deus fez para um fim muito específico o 7º Dia. Vamos ler o Gen. 2:1-3. Três coisas Deus fez no sétimo dia: 
descansou, abençoou e santificou.   
O sétimo dia tem função diferente da dos demais dias da semana, pois este dia foi abençoado e santificado. 
E Deus senhores, é sábio demais para errar, e bom demais para nos fazer qualquer mal. 
c)    Origem divina. 
O descanso Semanal é, portanto, de origem divina. A idéia de o homem trabalhar do primeiro ao 6º dia da 
semana é de origem divina. A idéia de o homem descansar no sétimo dia é de origem divina. Deus fez um 
dia. Deus descansou neste dia. A presença traz benção e santifica. Deus abençoou e santificou o 7º dia da 
semana  para o descanso de suas criaturas. 
c) O fato de Deus ter santificado o 7º dia da semana indica, mostra, que o sétimo dia não seria apenas para 

o descanso físico, não seria apenas para o homem e a mulher deixarem de trabalhar, deixarem de ir a 
oficina, fábrica escritório, roça, etc. 

Não haveria porque santificar e abençoar o 7º dia para deixarmos de ir à feira, ao supermercado, deixar de 
lavar a casa, etc... 
 
II – DESCANSO E A ADORAÇÃO 
 
Ao Ter Deus abençoado e santificado o sétimo dia indica que, no Sábado o homem e sua família prestariam 
adoração ao Deus que nos criou e nos salvou. Deus instituiu o dia de descanso. Ele fez um dia. Ele 
descansou neste dia. Ele abençoou o sétimo dia, e ele santificou o sétimo dia. 
Neste dia você e a sua família param o trabalho e juntos estarão na igreja adorando o criador de todos os 
mundos e salvador de todos os homens. 
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a) O descanso semanal é de autoridade divina. Nenhum homem tem autoridade para impor a seu 
semelhante qual é o dia do descanso. Ele  fez um dia. Nenhuma nação te o direito de legislar sobre qual 
o dia do descanso. Nenhum organismo religioso tem o poder para decretar qual é o dia do descanso. 

b) O dia do descanso não foi criado por Moisés. O dia de descanso não foi criado por Moisés. O dia do 
Descanso não foi criado pelos Judeus. Muitos dizem: “o Sábado foi feito pelo judeus”. Amigos, isto é 
falso testemunho! O dia de descanso não foi criado pelos batistas, nem pelos pentecostais, 
presbiterianos, luteranos, católicos ou espíritas, nem pelos adventistas.  

c) Deus criou, Deus fez, Deus instituiu o verdadeiro dia de descanso. Ele fez, Deus instituiu o verdadeiro 
dia de descanso . Ele fez um dia. Abençoou e santificou, não havia um Moisés, nem judeu, havia apenas 
Adão e Eva.    O Sábado, o sétimo dia, é o único dia santo de que fala a Bíblia. A Bíblia não diz que deus 
santificou o dia do nascimento de Jesus. A Bíblia não diz que Deus santificou o dia da morte de Jesus. A 
Bíblia não diz que Deus santificou o dia da morte de Jesus. A Bíblia não diz que Deus santificou o dia da  
ressurreição de Cristo como muitos querem. 

d) O descanso, semanal teve sua origem em Deus, na criação do mundo.  Quando não havia um judeu, 
quando não havia um católico, quando não havia um protestante, quando não havia um milagreiro, 
quando não havia um adventista. Havia apenas um casal, Adão e Eva. Ali Deus criou o dia do descanso. 
E Deus, amigos, é sábio demais para errar. Cremos na Bíblia? Quantos crêem na Bíblia? 

 
 
III – DEUS LEGISLOU SOBRE O DESCANSO SEMANAL 
Deus não somente criou o sétimo dia. Ele não somente descansou no sétimo dia. Ele não somente abençoou, 
mas santificou o 7º Dia da Semana, que é o santo Sábado. 
 
a) Êxodo 20:8-11 
O quarto mandamento começa com o verbo lembrar. Devíamos lembrar de algo já existente. O mesmo dia do 
Jardim do Éden. Seis dias são de vocês, para vocês trabalharem. O 7º dia abençoado é santificado, este é o 
Senhor Teu Deus. Não é dos judeus, é do Senhor. 
Alguns raciocinam dizendo: “vou gradar um dos sete dias”. 
Deus definiu o assunto o assunto do dia do descanso , ele não deixou prar ninguém definir este assunto. 
 
“O sétimo dia é o Sábado”. 
“ O sétimo dia é o dia do descanso”. 
“ O sétimo dia é o dia abençoado e santificado”. 
“O sétimo dia é o dia para o descanso, para o culto e para a adoração”.     
 
Não diz, um dos sete - indefinido , mas diz: o Sétimo- definido. 
 
b) Assunto definido por Deus. 
Deus não deixou com o homem o direito de escolher qual é o dia do descanso. O senhor mesmo definiu o 
assunto, na criação do mundo. Deus criou e legislou sobre qual é o dia do descanso. 
 
Deus não deixou o homem com o direito de escolher se deve ou não matar. Deus definiu o assunto dizendo em 
sua santa lei – Não matarás. O mesmo com os outros mandamentos. 
 
IV – FEITO PARA O HOMEM 
 
S. Marcos 2:27,28. Em que dia da semana o homem foi feito? No sexto dia. 
Este homem e esta mulher que Deus criou no sexto dia iria necessitar de um dia de descanso físico. Um dia para 
estar com a família. Um dia para a adoração e culto Divino. 
 
 
V – SINAL – Ezeq. 20:12,20 
Fazendeiros usam sinal, marca, para identificar seus animais. O animal pode ir a qualquer lugar, o fazendeiro o 
conhece pelo sinal. 
O Santificar o Sábado, o não trabalhar no Sábado, quando todos o fazem, é o sinal de Deus. 
a) Muitos estão adorando a deus em vão. 
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Marc. 7:6-9: Mandamentos de homens. Tradição. Adoram em vão, pois não adoram  no dia que Deus escolheu. 
 
Quando Deus fez o homem no Jardim do Éden, Deus deu um dia abençoado e santificado para o culto – 
adoração. Quando Deus restaurar este mundo e tivermos um novo céu e uma nova terra, outra vez o homem 
terá a adoração no dia de Deus. 
 
Quando Deus colocar o homem outra vez no éden. Isaías 65:17; Isaías 66:22,23 
 
Quantos querem estar lá? 
b) No Sábado comemoramos o aniversário da Mãe  de Adão. Cada semana comemoramos. Gên. 2:1_3. 
 
ILUSTRAÇÕES: 
 

1. 7 Laranjas. Todas iguais. Mande um menino pegar uma laranja. Devolva a 
laranja. Agora peque uma e tire em três lugares diferentes três pedaços da 
casca significando descanso, benção e santificação. Mande um menino pegar a 
laranja que Deus descansou , abençoou e santificou. 

2. 7 copos – colocar a água. Que copo você escolheria? Qualquer um, não é 
verdade? Corte 1 limão e esprema em um dos copos ( descanso). Coloque suco 
de uva (Benção), coloque açucar (santificação),mexa com a colher e diga: Como 
é gostoso o dia que Deus criou. Tome e diga: Como é gostoso o dia que ele 
abençoou, etc. 

 
Qual copo você escolheria? 
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08-“UM FALSO DIA DE ADORAÇÃO” 
 
INTRODUÇÃO: 
 

UM CRISTÃO FOI ENFRENTADO POR UMA CIGANA E DISSE: 

“POSSO LER O SEU FUTURO!” 

“NÃO É NECESSÁRIO”, DISSE ELE!  

JÁ CONHEÇO O MEU FUTURO. 

DO PASSADO, SEI QUE DEUS JÁ PERDOOU OS MEUS PECADOS! 

DO PRESENTE, SINTO-ME FELIZ A SEU SERVIÇO. 

DO FUTURO, SEI QUE UM DIA IREI PARA O CÉU A FIM DE VER 

A GLÓRIA DE DEUS. QUE SORTE MELHOR POSSO DESEJAR? 
 

Não podemos nos basear em opiniões, idéias, ou superstições! O 

mundo esta cheio de teorias, filosofias, religiões! 

Mas é a nossa meta apresentar somente a verdade! Às vezes a 

verdade não é popular! Às vezes é difícil apresentá-la! Mas não podemos 

esconder a verdade!! 

São Lucas 19:40. “ e respondendo ele, disse-lhes : 

- Digo-vos que se estes se calarem, logo as pedras falarão”. 

Não podemos nos basear em opiniões, nem com as coisas que a 

maioria aceita. 

Nós nos baseamos nas palavras do carpinteiro de Nazaré o Filho do 

Deus vivo. 

Estas palavras achamos no seu livro, a Bíblia, o fundamento da 

religião! 

Se não encontramos a doutrina neste livro não podemos aceitá-la. 

 

1. Santo Agostinho, um dos chamados “Pais da Igreja” disse que 

as Escrituras Sagradas se assemelham a um curso de água em 

que um cordeiro pode atravessar, e no qual um elefante pode 

nadar. 

2. Aqui na Bíblia encontramos a Verdade. A verdade de Deus. 

3. Jesus disse: S. João 17:17. “A tua palavra é a verdade”. 
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4. Também a Bíblia nos diz que a Lei de Deus é a verdade. 

Salmos 119:142. 

5. Ninguém precisa seguir o erro, se a Bíblia nos mostra o 

caminho da verdade. 

 

I – PODE A MAIORIA ESTAR ERRADA? 
 

1. EXISTE NO MUNDO CENTENAS DE RELIGIÕES CRISTÃS. 

2. E centenas de religiões pagãs. 

3. Quem está com a verdade? A maioria ou a minoria? Quem tem 

mais ou menos adeptos? 

4. Perguntamos: 

 

Quando, na história bíblica a maioria esteve com a verdade? 

a) Noé representava uma minoria no tempo do dilúvio. Apenas ele 

e sua família se salvaram da destruição do dilúvio. 

b) Israel, ao sair do Egito, era uma fraca minoria, em 

comparação com o forte e numeroso povo egípcio. 

c) Jesus, nosso salvador esteve só contra uma nação inteira. S. 

João 1:11; S. João 7:46-48 

d) Quando Jesus ascendeu ao céu, o cristianismo era uma débil 

minoria diante de um mundo incrédulo e rebelde. 

 

 

II – A VERDADE DO SÁBADO 
 

1. Vamos considerar a questão do dia de  guarda. 

2. Vimos pela conferência anterior, que o verdadeiro dia de Guarda é 

o Sábado, conforme a lei de Deus. 

3. Mas a maioria guarda o domingo 

4. Perguntamos: é a guarda do domingo ensinada na Bíblia? 
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Resposta : A palavra DOMINGO não se encontra na Bíblia, mas 

apenas no Novo testamento com o nome do PRIMEIRO DIA DA 

SEMANA. 

5. Consideremos a semana de 7 dias: 

- 1º Dia – Domingo  

- 2º Dia – Segunda-Feira 

- 3º Dia – Terça-Feira 

- 4º Dia – Quarta-feira  

- 5º Dia – Quinta-feira 

- 6º Dia – Sexta-feira 

- 7º Dia – Sábado  

Por aqui vemos que o primeiro dia da semana é o Domingo e o 7º dia 

é o Sábado. 

6. Agora consideremos os textos do Novo Testamento que se referem 

ao 1º dia da semana. 

- São 8 textos: 

a) Quatro deles: 

  - S. Mateus 28:1 

  - S. Marcos 16:1 e 2 

  - S. Lucas 24:1 

  - S. João 20:1 

 

- Todos dizem que no 1º dia da semana as santas mulheres foram ao 

sepulcro ungir o corpo de Jesus. 

- Não há nenhuma indicação de que o domingo, ou o 1º dia da 

semana é dia Santo. 

 

b) Consideremos as outras 4 referências: 

 - S. Marcos 16:9 

 - S. João 20:19 – os discípulos estavam reunidos COM MEDO DOS 

JUDEUS: 

 - Não estavam reunidos para comemorar a ressurreição de Jesus, 

pois eles nem acreditavam que Jesus ressucitara. 
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 - Atos 20:7 – também aqui não há nenhuma referência que este dia 

fosse de guarda. 

 - I Corintios 16:2 – A Coleta da oferta para os pobres de 

Jerusalém devia ser posta de parte em CASA. 

 

7. Não há no Novo Testamento nenhum texto que dê a menor indicação 

de que o 1º dia da semana seja um dia santo, que substituiria o 7º Dia, 

o sábado do Senhor Deus. 

8. O Cardeal Gibbons, primaz da Igreja Católica nos Estados Unidos, 

disse: “ Podereis ler a Bíblia do Gênesis ao Apocalipse e não 

encontrareis uma única linha que autorize a santificação do domingo. 

As escrituras ordenam a observância religiosa do sábado, dia que nós 

nunca santificamos”. 

 

III – COMO SURGIU A OBSERVÂNCIA DO DOMINGO? 

 

1. O primeiro dia da semana, era dedicado ao culto ao sol, pelos 

antigos babilônios. 

- em 274, depois de Cristo o imperador Aureliano adotou o culto do sol 

como a religião oficial do império romano. 

2.         O astro-rei, era o centro de adoração, a principal divindade. 

3.        Ao culto do Sol – Sol Invicto, como o chamavam – foi dedicado o 

primeiro dia da semana, que por isso era chamado no latim dies solis – dia 

do sol. 

4.           Ainda hoje este é o seu nome na língua inglesa (Sunday) e 

também na alemã (Sonntang). 

5.            Assim pela influência desses mestres, esse dia do paganismo 

pouco a pouco penetrou na cristandade para facilitar a “cristianização” 

dos pagãos. 

6.            Pergunta: Como chegou a observância do domingo a ser 

oficializada? 

Resposta:  Por um decreto do Imperador Constantino baixado em 7 de 

março de 321 da nossa era, que dizia o seguinte 
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“QUE OS JUÍZES E O POVO DAS CIDADES, BEM COMO OS 

COMERCIANTES REPOUSEM NO VENERÁVEL DIA DO SOL. AOS 

MORADORES DO CAMPO, PORÉM, CONCEDA-SE ATENDER LIVRE E 

DESEMBARAÇADAMENTE AOS CUIDADOS AOS CUIDADOS DA SUA 

LAVOURA”. A aparente conversão do Imperador Constantino, teve 

objetivos políticos; agradar seus súditos pagãos, fez uma “acomodação”, 

introduzindo na igreja muitos dos seus costumes. 

 

7. Cerca de 40 anos mais tarde, em 364, veio o decreto 

eclesiástico: a lei torna-se religiosa: 

 

“OS CRISTÃOS NÃO DEVEM JUDAIZAR, OU ESTAR OCIOSOS NO 

SÁBADO, MAS TRABALHARÃO NESSE DIA; O DIA DO SENHOR 

(DOMINGO) ENTRETANTO, HONRARÃO ESPECIALMENTE, E COMO 

CRISTÃOS NÃO DEVEM, SE POSSÍVEL FAZER QUALQUER 

TRABALHO NELE. SE, PORÉM FOREM ACHADOS JUDAIZANDO, 

SERÃO SEPARADOS DE CRISTO”. – Cânon 29 do Concílio de 

Laodicéia. 

 

8. A proibição de observar o sábado dignifica que esse dia ainda 

era observado no quarto século. 

9. além da proibição em 364, do Concílio de Laodicéia, outras 

proibições se seguiram fazendo com que o sábado fosse cada vez 

mais esquecido e o domingo mais firmemente estabelecido. 

- Porém, sempre houve fiéis que não aceitaram a mudança: Os Valdenses 

no Piemont guardaram o sábado mais de 1000 anos pois possuíam as 

escrituras. 

- Na Etiópia, ainda no século 17, guardava-se o sábado como memorial da 

criação. 

10.  Pelo exposto, concluímos que o sábado não foi abolido por Jesus e 

nem pelos apóstolos. A observância do Domingo é um preceito humano. 
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IV – COM QUEM FICAREMOS?? 

Com a Maioria ou com a minoria? 

 

1. A maioria diz que o sábado foi feito para os judeus, mas Jesus 

diz: O sábado foi feito por causa do homem. S. Marcos 2:27. 

2. A maioria diz que a lei foi abolida. – Jesus disse: S. Mateus 6:17 e 

18. 

3. A maioria diz que a fé não precisa da lei. Deus diz: Romanos 3:31   

4. A maioria diz que a lei não é necessária, Deus diz: Hebreus 8:10. 

5. A maioria diz que Deus não vai condenar ninguém por transgredir 

só 1 mandamento. Deus diz: S. Tiago 2:10. 

 

V – QUE FAZER AGORA? 

 

1.   Perguntamos agora:                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

- Estão perdidos todos aqueles que guardam o Domingo em lugar do 

Sábado? Que devemos fazer? 

2. Eis o que Deus nos diz: 

 - Atos 17:30 

3. Talvez muitos não soubessem esta verdade. Mas agora têm a luz. 

Porque ficar na escuridão do erro podendo ter a luz, a Verdade? 

 

CONCLUSÃO 

 

1. AO OLHARMOS PARA JESUS, divisamos em Suas mãos as marcas 

dos cravos. Com voz solene Ele nos diz: “Com amor eterno eu te 

amei”. Jeremias 31:3 

2. Ele pergunta a cada um de nós: “Tu me amas?” E Jesus mesmo 

nos diz como devemos amá-lo: “ Se me amais guardareis os meus 

mandamentos”. S. João 14:15 

3. Nossa resposta deve ser: “Eu e a minha casa serviremos ao 

senhor”. Josué 24:15. 

 



 

www.4tons.com.br 
Pr. Marcelo Augusto de Carvalho 

41 UM FUTURO SEM MEDO 

09-PROTEGIDO DOS LEÕES 

 
INTRODUÇÃO – Quando nossa vontade entra em conflito com a vontade de Deus, e 

escolhemos a vontade dEle e não a nossa, a nossa dedicação a ele se aprofunda. O caráter 
cristão é desenvolvido quando a fé é provada. Deus freqüentemente permite que passemos 
por tentações para nos capacitar a crescer. 
 
2. Durante a vida, Daniel enfrentou muitas tentações. Quando ele resistia às tentações pelo 
poder de Deus, sua fé crescia. A história de Daniel na cova dos leões é bem conhecida. 
Contém lições de coragem para nós. 
 
I – INTRIGA NO PALÁCIO  
1. Ler Dan. 6:1-9. Deus abençoou ricamente a fidelidade de Daniel. Seu trabalho 

diplomático, se estendeu por setenta anos. Ele serviu sob numerosos reis em dois 
diferentes impérios. A vida de Daniel ilustra o princípio bíblico: “ Aos que me honram, 
honrarei” (Isamuel 2:30). 

2. Os colegas de Daniel cobiçavam sua posição. A inveja deles os levou a mentir, e a mentira 
os levou à disposição de matar Daniel. Invejosos da posição de Daniel, aqueles políticos 
medo-persas recorreram a uma  conspiração de mentiras. Quando nutrido no coração, o 
pecado cria raízes e produz frutos maus. 

a) Não havia nada que incriminasse Daniel. Ele era coreto em todo o seu procedimento. 
Pensaram que a única maneira de atingi-lo seria no seu relacionamento com Deus, na sua 
fé. 

3. Daniel orava três vezes por dia. Sua vida era de plena comunhão com Deus. Isso 
fazia a diferença em tudo. Esse era o motivo dele ser bem sucedido em todas as 
coisas. 

a) Foi assim que planejaram um decreto para que ninguém fizesse pedidos a qualquer 
divindade ou pessoa, somente ao rei Dario.  

b) A prova final de Daniel girava em torno da questão da adoração verdadeira e da falsa. 
Centralizava-se na mentira contra s verdade. 

 
II – FÉ FLEXÍVEL DE DANIEL 
1. A oração era a fonte de força constante de Daniel para manter um relacionamento íntimo 

com Deus. Isso era vital. A oração de comunicação do cristão com o Céu. 
a) Dario violou sua própria consciência. Ele sabia que estava condenando um homem 

inocente. Mesmo assim, ainda reconheceu que Daniel seguia o Deus verdadeiro. (Ler 
Dan. 6:16) 

b) Cheio de culpa, ele passou a noite inteira inquieto acordado no palácio. Culpa não 
solucionada, cria ansiedade e doença. 

2. O conhecimento de Ter feito o que é certo traz um senso de calma no meio das tormentas 
da vida. Daniel estava em paz na cova dos leões, enquanto que Dario estava cheio de 
tensões em seu palácio. 

3. Chegando à cova dos leões, de manhã bem cedo, o rei descobriu que Daniel havia sido 
miraculosamente salvo. 
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4. Daniel rendeu homenagem a Deus por seu livramento: “O meu Deus enviou o seu anjo e   
fechou a boca dos leões, para que não me fizessem dano, porque foi achada em mim 
inocência diante dele; também contra ti, ó rei, não cometi delito algum”. (Dan. 6:22) 

 
CONCLUSÃO E APELO 
1. A  experiência de Daniel mostra que Deus está pronto a nos ajudar no momento da crise. 
(Ler I Coríntios 10:113) 
a)   Ele não permite que soframos provações além do que podemos suportar, e nos dá força 
para vencer. 
b) O poder de Satanás para nos esmagar é maior do que nossa habilidade para resistir. 
Deixados sozinhos, somos impotentes. Mas, fortalecidos pelo poder de Deus, seremos 
vitoriosos. 
c) Filipenses 4:13 dá-nos uma clara promessa de que Deus  nos dá forças para vencer as 

dificuldades. 
 
2. Dario, um rei pagão, prestou homenagem ao rei de Daniel. (Ler Dan. 6:26 e 27). A palavra 
“permanente”, quer dizer “digno de confiança”, “fidedigno”, “alguém com quem se pode 
contar”. Deus nunca nos desampara. Quando os leões da tentação rugem ao nosso lado, Ele 
está lá para fechara aboca deles. Quando o diabo tenta nos destruir,  Ele está lá para nos 
livrar. O livramento final ocorrerá coma Segunda vinda de Cristo. 
3.No fim da história deste mundo, Deus também se manifestará para livrar seus filhos fiéis. 
(Ler Apoc. 19:11-19). Descrito como um poderoso conquistador, percorrendo o corredor do 
Céu, e como um general conduzindo os exércitos celestiais. Jesus é revelado como nosso 
poderoso Libertador. Ele é “fiel e verdadeiro”. Ele cumpre sua palavra. Nas derradeiras 
palavras do relógio do tempo do fim, Ele livrará seus filhos. Daniel presenciou em visão essa 
última libertação. Ele anteviu o dia em que todo o mal será finalmente destruído e o reino de 
Deus dominará para sempre. 
a) Para Deus não há impossíveis. Ele se deleita em libertar. O mesmo Deus que prometeu 
livrar este planeta do domínio do mal, promete também livrar a você e a mim do domínio o mal 
hoje. O mesmo Deus que restaurará este planeta ao seu propósito original, deseja restaurar, 
hoje nossa vida. Podemos louvar a Deus, hoje, como o poderoso libertador. 
 

INTRODUÇÃO 

1. Para cada verdade da Bíblia há uma falsificação. Desde a criação do mundo, o diabo está determinado a enganar as 

pessoas. Desde o começo, seu trabalho tem sido o mesmo: enganar.  

a) Ele é o pai da mentira (João 8:44). Ele mentiu quando enganou Eva no jardim do Éden (Gên. 3:4), e vem enganando 

desde então. Em contraste, Jesus é o caminho, a verdade e a vida (João 14:6). Sua vontade expõe as mentiras de Satanás. 

A verdade é algo pelo qual vale a pena viver, é algo pelo qual vale a pena morrer! Nossa fidelidade a Jesus e à Sua verdade 

finalmente determinará nosso destino eterno. 

2. O texto bíblico de hoje revela o custo que três jovens estavam dispostos a pagar pela verdade. Em vez de aceitarem uma 

falsificação, desobedecerem a Deus e serem enganados pelas mentiras de Satanás, eles colocaram a vida em risco. Sua fé 

levou-os ao fogo, e o fogo não os queimou. Hoje, descobriremos como nós mesmos podemos ter essa fé desafiadora da 

morte no fim  
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10-O FOGO NÃO QUEIMARÁ VOCÊ 

Daniel 3 

 

da história deste mundo. 

 

I - DESAFIADOS PELA FALSIFICAÇÃO 

1. Ler Dan. 3:1. Você pode lembrar que, em Daniel 2, Deus deu a Nabucodonosor, rei de Babilônia, um sonho revelando o 

futuro. No capítulo 3, o rei construiu sua própria imagem de falsificação. Em oposição à visão de Deus do futuro, 

Nabucodonosor desejava segurar o futuro nas próprias mãos. Ele pretendia que seu reino fosse eterno. Ele queria ocupar o 

lugar de Deus. 

2. Deus revelou o futuro como sendo dominado por impérios de ouro, prata, bronze e ferro. Mas a estátua que 

Nabucodonosor fez era toda de ouro, indicando seu desejo de que Babilônia durasse para sempre. 

3. Todos deveriam adorar a estátua. Ler Dan. 3:3-5.  

a) Nabucodonosor convocou representantes de todo o seu reino. O decreto era universal. O assunto central neste crescente 

conflito concentrava-se na adoração. O falso e o verdadeiro se chocaram. Em um drama comovente, na Planície de Dura, a 

lealdade ao rei chocou-se de frente com a 

 

 

 

lealdade a Deus. 

b) Quem não adorasse a imagem seria jogado na fornalha ardente. Os três jovens hebreus foram colocados em uma 

dolorosa posição. Manter lealdade a Deus significava ser desleal a Nabucodonosor. 

4. Em Atos 5:29, o apóstolo Pedro nos dá uma orientação muito significativa para quando estivermos numa situação de 

conflito, entre obedecer a Deus ou ir contra a Sua vontade. Ele diz: "Antes importa obedecer a Deus do que aos homens." 

 

II - O PREÇO DE COMPROMETER-SE COM DEUS 

1. Ler Dan. 3:16-18. Eles decidiram ser fiéis a Deus. A resposta de Sadraque, Mesaque e Abede-Nego foi imediata. Uma 

versão bíblica inglesa diz: "Nós não somos hesitantes em responder-te nesse assunto, ó rei" (verso 18). Eles estavam 

determinados. Procrastinação, hesitação ou demora tê-los-iam feito vulneráveis às tentações de Satanás. 

a) O único caminho seguro quando se enfrenta a tentação é tomar uma posição decidida pelo que é certo. 

b) Como resultado de sua decisão (Dan. 3:19-21), eles foram lançados na fornalha ardente "amarrados".  

c) Aparentemente sozinhos, iriam enfrentar a morte. Mas, ao olhar com atenção para as chamas, esperando ver os hebreus 

imediatamente consumidos, Nabucodonosor surpreendeu-se porque não viu três, mas quatro dentro da fornalha. E eles não 

estavam amarrados, mas livres. 

 

CONCLUSÃO E APELO 

1. Nabucodonosor viu quatro homens soltos - não três homens amarrados. 

a) Jesus Cristo, o Filho de Deus, entrou na fornalha ardente e miraculosamente libertou os hebreus. 
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b) A única coisa que foi queimada foram as cordas que os amarravam. 

2. Nas provações da vida de cada um de nós, Jesus também está presente. Nos sofrimentos da vida, Ele está presente. 

Quando atravessamos pelas chamas, Ele está presente. 

3. Aqui estão algumas promessas maravilhosas de encorajamento para as ocasiões de problemas: 

a) "Não temas, porque Eu sou contigo; não te assombres, porque Eu sou teu Deus; Eu te esforço e te ajudo e te sustento 

com a Minha destra fiel" (Isa. 41:10). 

b) "Lançando sobre Ele toda a vossa ansiedade, porque Ele tem cuidado de vós" (I Ped.5:7). 

c) "Sabemos que todas as coisas cooperam para o bem daqueles que amam a Deus" (Rom.8:28). 

4. Quando enfrentamos os momentos mais assombrosos, Ele está presente. Ele é o Filho de Deus. Ele tornou-Se um ser 

humano e viveu em carne humana, de sorte que Ele entende nossos sofrimentos e anseios. 

a) Você pode até ser jogado nas fornalhas de fogo dos problemas e dificuldades desta vida, mas você nunca estará sozinho, 

Jesus estará com você e o fogo não o queimará. 
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11-A MENSAGEM NA PAREDE! 
 

INTRODUÇÃO – Qual é o maior erro que se pode cometer na vida? Qual l é a mais tola 

das decisões? O maior engano que se pode cometer na vida é deixarmos de aprender 
com os erros cometidos por nós mesmos no passado! A mais tolas das decisões é 
resolver ignorar as advertências de Deus, é violar repetidamente a consciência 
rejeitando o conselho de Deus e voltando as costas às suas instruções, é afastar-se 
das oportunidades que Deus oferece. 

2. Belsazar, neto de Nabucodonosor, teve muitas oportunidades de servir a Deus. Poderia Ter aprendido 
com o seu avô, que havia dedicado a vida a servir ao verdadeiro Deus, ou com o profeta Daniel, que tinha vivido 
durante 60 anos em Babilônia testemunhando em favor da verdade. 

a) A luz da verdade brilhou sobre Belsazar, mas ele a rejeitou totalmente. Um dia de julgamento estava 
se aproximando mais rápido do que ele imaginava. 

 

I – A ÚLTIMA NOITE DE BELSAZAR 
1. Ler Dan. 5:1-4. Belsazar fez um grande banquete, embebedou-se e profanou coisas sagradas. Esse 

ato provocou o julgamento de Deus durante Babilônia. Os vasos sagrados do templo de Jerusalém 
foram dedicados, em Israel, para uso no serviço de adoração ao verdadeiro Deus. 

a) Era blasfêmia profanar aqueles copos sagrados enchendo-os com vinhos intoxicantes, em uma 
bacanal na corte da babilônia. O rei atravessara a linha divisória entre o seu poder e o poder de Deus. 
E passou dos limites. O julgamento estava prestes a acontecer. 

b) Hoje, muitos têm vivido da mesma forma que Belsazar. Jesus adverte que a época em que vivemos é 
um tempo solene, de cautela, vigilância e oração (Lucas 21:34-36) 

 

II – INTERVENÇÃO DIVINA, A MENSAGEM NA PAREDE 
1. Dan. 5:5-17. No mesmo instante que eram profanados os utensílios sagrados, apareceram uns dedos 

escrevendo na parede do palácio. O rei ficou abalado, seu semblante mudou. Ele ficou tomado de 
medo. Seu corpo tremeu nervosamente. Seus pensamentos dispararam de terror. Ele sabia que 
alguma coisa estava errada, mas não estava certo do que era. Que trágico acontecimento a escrita na 
parede anunciava? Era o dia  do juízo que chegara a Belsazar. 

2. Novamente, Daniel foi chamado para dar a interpretação da escrita. Ele havia interpretado o sonho de 
Nabucodonosor muito tempo antes. Ele havia servido como estadista em babilônia, durante setenta 
anos. Sua reputação de correto servidor público era bem conhecida. Sua sabedoria em assuntos 
políticos, repetidamente haviam influenciado a nação. Apesar de tudo isso, Belsazar, com a mente 
entorpecida pelas bebidas fortes, tentou rebaixar Daniel sugerindo que ele era simplesmente um 
escravo judeu. 

3. Em uma tentativa desesperada para entender a escrita misteriosa, Belsazar ofereceu a Daniel 
recompensas se ele pudesse explicar o significado daquelas palavras estranhas. Daniel disse: os teus 
presentes fiquem contigo e dá os teus prêmios a outros; todavia lerei ao rei a escritura e lhe farei saber 
a interpretação. 

a) Daniel não se permitia ser subordinado! Seus serviços não estavam à venda. Seu único motivo era 
servir a Deus. Sua única ambição era a honra do reino de Deus. Daniel aproveitou essa oportunidade 
para rever as tentativas de Deus para salvar a Babilônia. Através da história da Babilônia, Deus lhe 
deu repetidas oportunidades para conhecer sua vontade. 

b) De muitas maneiras, Deus bateu à porta de Babilônia. Aquelas  , agora, rapidamente chegando ao fim. 
A porta da misericórdia, aberta durante setenta anos, estava para se fechar. Os babilônios tinham 
endurecido o coração, e pouco havia que Deus pudesse fazer, exceto deixá-los entregues ao próprios 
desejos egoístas. 

 

III – O MAIOR ERRO DA VIDA 
1. foi Qual o erro de Belsazar? Porque sua culpa era tão grande? Ler Dan. 5:22. 
a) Apesar de conhecer a Deus, não se entregou ao poder divino. Belsazar sabia  que era certo, mas não 

o fez! Voltou as costas à luz que Deus lhe dera. Escolheu as trevas em lugar da luz. 
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2. A condição do ser humano é pior quando ele erra conscientemente ( Tia. 4:17). 
a) O pecado de Babilônia era grande  porque os babilônios se rebelaram abertamente contra Deus, 

quando eles sabiam qual era a vontade de Deus e o melhor para eles. 
b) Hoje, nosso mundo está seguindo pelo mesmo caminho de Babilônia. As pessoas têm tomado 

conhecimento do plano de Deus para sua vida, mas tem rejeitado seguir seus caminhos. 
3. Esta era a escrita na parede que determinava o juízo de Deus sobre Babilônia: MENE, MENE, 

TEKEL  e PARSIM (Dan. 5:26-28). 
a) Assim Daniel deu a interpretação: MENE: Teu reino terminou. TEKEL: Foste pesado na balança 

e achado em falta. PERES: Teu reino foi dividido e dado aos medo-persas. 
 

CONCLUSÃO E APELO 
1. Há uma última noite para cada um e para cada coisa aqui na Terra. Há uma linha invisível que não 

podemos cruzar sem sofrer conseqüências. O julgamento virá  uma vez mais para a sociedade. 
a) Porque cometer o mesmo erro trágico de Belsazar? Não demore, entregue a Deus sua vida, hoje! 
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12-SINAIS DOS TEMPOS 

 

Introdução:  

O livro – “Ano 2000 Angústia ou Esperança?” Escrito por Enoch de 

Oliveira, narra um impressionante episódio, assim descrito: Foi no dia 18 de 

maio de 1980 que o vulcão no monte Santa Helena nos Estados Unidos, 

explodiu ruidosamente. A explosão teve um impacto equivalente a 50 milhões 

de toneladas de TNT foi semelhante a uma bomba de hidrogênio com 50 

megatons. Durante quase dois meses o Santa Helena continuou vomitando 

fumaça, cinza e fogo. Sua cratera flamejante abriu uma boca de 400 a 500 

metros e suas encostas se inflamaram. A polícia advertiu aqueles que 

moravam ao redor a se retirarem dali. Porém, muitos continuaram 

indiferentes ao perigo. O Sr. Harry Truman, dono de um pequeno hotel que 

ficava numa graciosa encosta do Santa Helena, recusou os conselhos e 

advertências. Dizia ele “Nada neste monte me assusta, tenho vivido aqui por 

54 anos, não tenho medo desta montanha”. Num dia inesperado o vulcão 

vomitou suas incandescentes lamas soterrando os arredores e cobrindo com 

dezenas de barro vulcânico o hotel do Sr. Truman. 

 

 Não briquemos com as advertências divinas.  

 

 Jesus estava com seus discípulos saindo do majestoso templo, quando 

estes admirados com aquela suntuosa estrutura, ouviram de Cristo a terrível 

advertência: “Em verdade vos digo que não ficará aqui pedra sobre pedra em 

que não seja derribada” (S. Mateus 24:2). Os discípulos ficaram paralisados, 

chocados com esse prenuncio de Cristo pois jamais poderiam imaginar que 

dali a cerca de 40 anos, cumprir-se-ia ao pé da letra essa profecia. 

 

 Aproveitaram o ensejo para solicitar ao Mestre maior esclarecimento: 

“Diz nos quando serão essas coisas e que sinal haverá de tua vinda e do fim do 

mundo” (S. Mateus 24:3). Jesus então fez uma série de previsões que 

haveriam de ocorrer antes de seu retorno à Terra. Começou a falar dos 
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acontecimentos relacionados com a destruição da cidade de Jerusalém, que 

ocorreu no ano 70 d. C., e assim prosseguiu até chegar o nosso tempo. 

 

 Entre os inúmeros sinais que a Bíblia cita sobre as condições reinantes 

no tempo do fim do mundo, queremos destacar apenas sete sinais de alerta. 

 

 Se você fosse fazer uma viajem longa por uma estrada desconhecida, 

com destino a determinada cidade, e alguém conhecedor do caminho, lhe 

dissesse que antes de chegar aquela cidade, você depararia com sete sinais 

distintos, certamente você estaria bem atento para detectar os sinais, e 

quando encontrasse o primeiro, o segundo, o terceiro...o último sinal, você 

concluiria que a cidade desejada estaria a frente, tão próxima que talvez 

pudesse ver ao longo o clarão de suas luzes.  

 

 Assim acontece em nossa caminhada cristã, estamos em demanda à 

Jerusalém celestial, e nosso grande objetivo é encontrar o nosso senhor 

Jesus em sua gloriosa volta. Sua promessa não falha. Ela nos deu muitos 

sinais. Analisemos agora sete sinais indicadores de seu retorno a Terra. 

 

1º Fome 
 

 Hoje os famintos do mundo chegam 841 milhões. Isso é mais que a 

população da América do Norte e da Europa ocidental somadas. A cada ano, 

quase 13 milhões de crianças morrem de fome ou desnutrição, mais do que um 

milhão por mês! A região do Sub-Saara, na África, é a mais afetada. 

 

 O jornal “O Estado de São Paulo”, publicou: “A fome adquire nova 

geografia entre os brasileiros. Ainda hoje, diz o jornal, cerca de 400 mil 

crianças de zero a cinco anos morrem anualmente por desnutrição no Brasil, 

número que eqüivale ao impacto de uma bomba lançada sobre Hiroshima em 

1965. Os desnutridos do ensino médio somam hoje cerca de 10% do total e se 

concentram, em maior parte, nos cinturões de favelas das grandes cidades”. 
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 O mundo esta ameaçado de uma fome crescente, pela ascensão 

demográfica da população da Terra. Segundo provisões dos cientistas sociais 

a Índia deverá passar a China como país mais populoso do mundo dentro de 

cinqüenta anos.  

 

 Há cerca de 50 anos, 80% da nossa população morava no campo e 20%  

morava na cidade. Hoje inverteu-se a proporção: 80% vive na cidade e 20% 

vive no campo. Como resultado, nossas grandes cidades estão inchadas, com 

enormes bolsões de favelados, onde viceja a pobreza, a fome e o crime. Esse 

é um câncer social que os políticos e administradores não sabem resolver. 

 

 O fato concreto e insofismável, é que este é um dos sinais evidentes do 

fim do mundo, com a volta de Jesus. 

 

2º Violência 
  

Jesus comparou os dias do fim do mundo com os dias de Noé. Os dias 

anteriores ao dilúvio foram caracterizados como dias de corrupção e 

violência. “A terra porém estava corrompida diante da face de Deus; e 

encheu-se a Terra de violência” (Gêneses 6:11). 

 

 Dois eram os fatores predominantes nos dias de Noé: corrupção e 

violência. Os cientistas tem descoberto que a superpopulação de nossas 

grandes cidades produzem um aumento de tensão; e a tensão é geradora de 

violência. 

 

As grandes concentrações urbanas, vivendo em condições precárias, 

com falta de alimentos, com penúria financeira e a falta de empregos, produz 

a tensão geradora de violência. Só nos Estados Unidos o crime cresceu 174% 

nos últimos dez anos. Creio que no Brasil, não deverá ser diferente. 

 

 Estamos assustados! Alarmados com crimes hediondos que os 

noticiários nos dão a cada dia. Há perigo em todo lugar, no portão de nossa 
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residência, nas ruas, nas praças, nas estradas e até na praia. A neurose do 

medo tomou conta de grande parte da população, medo de seqüestro, de 

assalto, de estupro, de balas perdidas, de ser agredido. 

 

Para acrescentar a onda de crimes há inúmeros filmes de cenas 

violentas exibidos em nossa televisão. A revista Americana “Look” relatou que 

só em uma grande cidade dos Estados Unidos, foram exibidos 7.887 cenas de 

violência numa semana, pelas emissoras de televisão. Este é mais um sinal 

inequívoco do fim do mundo. Graças a Deus que Jesus está para voltar e 

acabar com os males da Terra. 

 
Desigualdade Social 

 
Há um fator gritante em nossa sociedade, é a desigualdade social. De um lado, 

excesso de dinheiro, extravagância, esbanjamento, luxo, prazeres. De 
outro lado, pobreza, miséria, fome, mendicância, penúria e sofrimento. 

 

O apostolo São Tiago desenha essa época como últimos dias. Falando do 

ricos gananciosos ele diz: “Entesourastes para os últimos dias” (S.Tiago 5:3). 

 

Nunca o dinheiro foi tão rapidamente concentrado nas mãos de tão 

poucos em nossos dias. Alguns dias atrás, quem tivesse um milhão de dólares, 

poderia ser considerado rico. 

Hoje, as cifras mudaram. Agora fala-se em bilhão de dólares. 

 

 Em 1997, “o homem mais rico do mundo, de acordo com a fores, era o 

sultão de Brunei, Hassanal Bolkaih, dono de 38 bilhões de dólares. Brunei é 

um pequeno país incrustado na Malásia, que tinha apenas 42 anos, é Bill Gates, 

fundador da Microsoft. Gates tinha uma fortuna de 36,4 bilhões de dólares”. 

Apenas um ano depois, saiu outra noticia dizendo que Bill Gates, tornara-se o 

homem mais rico do planeta com 51 bilhões de dólares. (veja 29-07-98). 

 

“As pesquisas mostram enriquecimento no Brasil em vários degraus. O número 

de bilionários cresceu... Então lá os Erminios de Moraies, a família dona de 



 

www.4tons.com.br 
Pr. Marcelo Augusto de Carvalho 

51 UM FUTURO SEM MEDO 

5,7 bilhões... O empresário Roberto Marinho, presidente das organizações 

Globo, figura como dono de 3 bilhões e em terceiro lugar aparece Júlio 

Bozano, com 2,3 bilhões e outros... 

 

 Enquanto as grandes fortunas se avolumam, a miséria a pobreza e a 

indignidade se multiplicam. 

 

 Este é o século paradoxal. Pesquisas da Cargil produtora de alimentos 

para cães, constatou que os americanos gastam mais dinheiro para alimentar 

cães, do que em alimentos para bebês. 

 

 O apostolo Tiago continua advertindo: “Eis que o salário dos 

trabalhadores que ceifam os nossos campos, e que por vos foi retido com 

fraude, está clamando” (S. Tiago 5:4). 

 

 Hoje o numero de pobres cresce dia a dia, em virtude da falta de 

emprego e o despreparo para competir com o avanço tecnológico. 

 

 A folha de São Paulo comenta: globalização aprofunda abismo entre 

ricos e pobres. 

 

4º Casando-se e Dando-se 

 

 Jesus falando dos sinais prevalecentes nos dias de sua volta, Ele disse: 

“Porquanto, assim como nos dias anteriores ao dilúvio, comiam, bebiam, 

casavam-se e davam-se em casamento, até o dia em que Noé entrou na arca e 

não o perceberam, até que veio o dilúvio, e os levou a todos, assim será 

também na vinda do Filho do Homem”. 

 Nossos dias são caracterizados por um indiferentismo em relação aos 

valores estáveis do casamento, predomina o interesse pelo prazer 

momentâneo, descompromissados das responsabilidades do casamento sério e 

duradouro. Casa-se e descasa-se como quem troca de paletó. O divorcio 

alastras-se como fogo em capim seco, destruindo e assombrando casais 
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estáveis. Multiplicando-se os conflitos nos lares, gerando intolerância e 

separações, deixando como resultado um tremendo ônus para filhos 

inocentes, que se tornam órfãos de pais vivos. 

 

 Os sagrados vínculos de matrimônio, instituído por Deus no principio do 

mundo para a felicidade do ser humano, estão hoje enfraquecidos, 

desacreditados e rebaixados. Em seu lugar foi introduzido o amor livre, a 

amizade colorida, a amigação e o sexo livre. 

 

 A família esta em colapso e o lar está sendo descartável. Um jovem, 

assim descreve a vida sem vinculo familiar, diz ele: “Nasci numa maternidade, 

fui para uma creche, depois para a escola maternal, então par o jardim de 

infância, eduquei-me num internato, namorei num automóvel, passei a dissipar 

as noites num clube, boates e cinemas; trabalho num escritório, durmo numa 

kitchenette; se ficar doente vou par o hospital e quando morrer para o 

cemitério.” 

 

 Pobre ser humano, destituído do calor e aconchego do no lar, vivendo no 

árido deserto da vida sem amor e sem afeições. O resultado só pode ser 

desastroso. 

 

 Este é o quadro da sociedade moderna, que revela com evidencia mais 

um sinal da volta do Senhor Jesus. 

 

5º Sociedade Decadente 

 

 O grande apostolo São Paulo, na sua carta a Timóteo, descreve em uma 

linguagem magistral um quadro completo da sociedade dos últimos dias, diz 

ele: “Sabe porém isto: Nos últimos dias sobrevirão tempos difíceis, pois os 

homens serão egoístas, avarentos, jactanciosos, arrogantes, blasfemadores, 

desobedientes aos pais, ingratos, irreverentes, desafeiçoados, implacáveis, 

caluniadores, sem domínio de si, cruéis, inimigos do bem, traidores, atrevidos, 

enfatuados, antes amigos dos prazeres que amigos de Deus, tento forma de 
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piedade, negando-lhes entretanto o poder. Foge também destes” (II Timóteo 

3:1-5).  

 

 O apostolo faz uma descrição prevalecente dos pecados reinantes na 

sociedade do tempo do fim. Certo é que sempre existiram tais pecados, mas a 

pecaminosidade tem-se intensificada e generalizada de uma forma alarmante 

nos últimos anos. 

 

 

 Creio que a nossa sociedade modificou o seu comportamento, 

transformou a sua ética, a sua conduta, a partir da década de 1960. Dali para 

cá, novos conceitos foram introduzidos, surgiu a contestação dos hippes, 

vivendo em promiscuidade, proclamando o sexo livre, buscando experiências 

psicodélicas através do uso de drogas, em fim contestando os valores morais 

da família e da religião. 

 

 Surgiu então uma nova moral, que na realidade é imoral. A busca 

frenética pela liberdade total. Os velhos padrões de moral, foram jogados 

por terra e os discordantes foram tachados de quadrados. 

 

 O lar entrou em crise, a adolescência. A juventude, começou a ditar as 

regras, os pais foram desrespeitados. O respeito para com o mais velhos e 

para o professor desapareceu.  

 

 Esta é a situação alarmante, caótica de nossa sociedade decadente, 

onde os valores éticos e morais estão ciados. A mentira e a falsidade 

tornaram-se comum, a corrupção foi institucionalizada, a família acha-se 

enfraquecida. A religião tornou-se uma hipocrisia, o pecado deixou de existir 

em alguns catecismos. Foi instituído a violência, o crime, o sexo livre, o 

desrespeito aos pais e professores. Como resultado as cadeias e 

penitenciarias estão superlotadas, a criminalidade alastra-se, a neurose e o 

medo agrava-se, o sofrimento físico e moral aumenta. Estamos sendo levados 



 

www.4tons.com.br 
Pr. Marcelo Augusto de Carvalho 

54 UM FUTURO SEM MEDO 

por uma gigantesca corrente de corrupção e desmoralização, a sociedade 

está se degradando. 

 

 Este é mais um sinal nítido e evidente do fim dos tempos e do breve 

aparecimento de Cristo como Reis dos Reis. 

 

6° Grandes Calamidades 

 

 Quem observa, vê sinais visíveis e denunciadores na natureza, de algo 

está alterado. O tempo está irregular, o ar está contaminado, as águas estão 

poluídas, as pestes nas plantas e nos animais multiplicam-se.  

 

 A poluição atmosférica nas grandes cidades como São Paulo com 

milhares de industrias e seus milhões de veículos a poluir diuturnamente o ar, 

jogando toneladas de monóxicpo de carbono, associados aos compostos de 

enxofre, chumbo, nitrogênio e outros gases venenosos, produzem uma 

atmosfera, pesada poluída e venenosa. Esse ar poluído traz doenças 

respiratórias aos seres humanos e aniquilamento a muitos vegetais. 

 

 Rios outrora limpos e piscosos, como o Tietê, o Piracicaba, o Mogi-Guaçu 

e outros, hoje estão saturados de dejetos, esgotos fétidos e produtos 

químicos, com a morte inevitável dos peixes. Pobre ecologia! Sofre os 

extertores de morte. 

 

 

 Como se isso não bastasse, a natureza está revoltadas e agora revida 

com um fenômeno que está assustando os cientistas especializados em 

metereololgia: O El Ninõ, trazendo mudanças inesperadas e catastróficas em 

muitas partes da Terra. 

 

E o que dizer dos furacões, ondas gigantes, terremotos, maremotos etc., 

tec... 
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O fato é que as grandes catástrofes estão acontecendo na Terra. Grandes 
inundações ocorreram na Itália, na Espanha, na Alemanha e no Brasil. Inversões 
térmicas em São Paulo, e agora também em Paris. Seca com super 
aquecimento atmosférico em Papua Nova Guiné, na Indonésia e na Malásia, 
provocando um gigantesco incêndio florestal, com esfumaceamento no céu de 
tal forma que causou um terrível desastre aéreo na Indonésia, com a morte de 
234 pessoas a bordo. 

 

 Os cientistas não sabem explicar o por quê dessas calamidades. Mas 

aqueles que estudam a Bíblia Sagradas, sabem que esses são prenúncios do 

fim de nosso alquebrado mundo. 

 

7º  Falsos Profetas 

 

 O aumento dos falsos ensinadores religiosos é um dos sinais mais 

destacados por Cristo, e mais evidentes em nossos dias. Nosso Senhor 

adverte: “Acautelai-vos que ninguém vos engane; porque muitos virão em meu 

nome, dizendo: Eu sou o Cristo; e enganaram a muitos. Porque surgirão falsos 

cristos e falsos profetas, e farão grandes sinais e prodígios que, se possível 

fora, enganariam os escolhidos”  (S. Mateus 24:4,5,24 ). 

 

 A verdade é uma só e está em Cristo e sua palavra a Bíblia Sagrada. O 

falso profeta é aquele que usa o nome de Cristo, usa sua palavra, mas não a 

pratica, não a segue na sua integridade;  segue e ensina só o que lhe convém. 

Interpreta a Bíblia segundo suas próprias idéias e conveniências. Como cada 

cabeça tem um pensamento diferente, surge muitas interpretações. Essa é a 

causa da multiplicidade de religiões.Se todos seguissem a Bíblia em sua 

pureza doutrinária e na totalidade de suas verdades, existiria uma só 

religião. Porém, a obra de satanás é confundir o povo, e engana-lo, criando 

uma religião para cada gosto e tendência pessoal. 

 

 As angustias e o vazio existencial do homem de nossos dias, faz com que 

busque algo para lhe trazer conforto e alguma paz e esperança. Qual 

naufrago apega-se a qualquer tábua como meio de salvação. 
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 O povo está ávido por encontrar soluções imediatas, não se emportando 

de que fonte ela venha. Satanás sabendo disso, aproveita para iludir com 

prodígios de todas as formas. Um dos meios mais fáceis de Satanás iludir é 

através das muitas religiões. No Brasil os ensinadores religiosos multiplicam-

se com maior rapidez do que erva daninha. Diz o jornal O Estado de São 

Paulo: “Estima-se que no Brasil sejam fundadas a cada dia, duas novas seitas 

religiosas, 90% são novas versões do protestantismo”. 

 

 Calcula-se que no mundo as varias ramificações só do cristianismo, 

superem a 3.000 religiões e seitas diferentes. 

 

 Podemos então ter certeza de que as previsões proféticas de Cristo, 

estão se cumprindo ao pé da letra em nossos dias. 

 

 Cristo adverte: “Acautelai-vos, que ninguém vos engane” (S. Mateus 

24:4 ). 

 

 

Conclusão 

 

 As luzes indicadoras da volta de Jesus continuam piscando como sinais 

evidentes de que estamos muito perto do grande evento. Há muitos outros 

sinais além dos que foram analisados, que comprovam de forma inequívoca a 

proximidade do fim. Cristo conclui: “Ora, quando essas coisas começarem a 

]acontecer, olhai para cima e levantai as vossas cabeças porque a vossa 

redenção está próxima” (S. Lucas 2:28 ). 

 

 “Porém daquele dia e hora ninguém sabe... estai vós apercebidos; porque 

o Filho do Homem há de vir a hora que não penseis” (S. Mateus 2:36,44 ). 

 

 Certamente você gostaria de saber como será o dia da volta de Jesus. 
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 O que acontecerá? No próximo capitulo explicaremos em detalhes. 

 

Oremos:  

   

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

www.4tons.com.br 
Pr. Marcelo Augusto de Carvalho 

58 UM FUTURO SEM MEDO 

13-O MUNDO DO FUTURO 

 
I – INTRODUÇÃO 
 
“ Viu Deus tudo quanto fizera, e eis que era muito bom. Houve tarde e manhã o sexto dia.” 

Gên. 1:31. 

Olhando por meio dos olhos da Bíblia percebemos que antes do pecado: 

• O ar e a atmosfera eram puros; 

• As águas dos rios e as fontes eram cristalinas;  

• As árvores eram magníficas;  

• As flores eram dos mais variados matizes; 

• As frutas eram mais saborosas e suculentas; 

• Os animais eram mansos e amigos; 

• Os seres humanos viviam felizes, sem medo, sem sofrimento, dor e morte; 

• Só conheciam o amor. 

 
Deus queria que fosse assim para sempre, mas o pecado interrompeu o plano de Deus. 

Nosso planeta entrou em rebelião contra Deus e o resultado foi que : 

• Adão e Eva saíram do jardim; 

• Afastaram-se de Deus; 

• O nosso mundo começou a ser destruído e se  tornou uma miséria; 

• O ar, os alimentos, os rios, as fontes estão poluídos; 

• Doenças, tristeza, sofrimento e morte estão por toda a parte; 

• Também a mente e o coração do homem estão corrompidos; 

• Aos poucos, o mundo está chegando ao se final. 

 
II – A RESTAURAÇÃO 
 
A grande notícia para nós hoje é que Deus prometeu restaurar todas as coisas. “Ao qual é 

necessário que o céu receba até os tempos da restauração de todas as coisas de que 
Deus falou por boca dos seus santos profetas desde a antigüidade.” Atos 3:21 

Um dia Deus vai restaurar esta Terra. 

Um dia as águas serão puras. 

A Atmosfera será cheia de vitalidade. 

Não haverá mais doenças, fome e tristeza. 

Um dia não haverá mais mãe chorando com sua criança nos braços com fome 

e morrendo. 

Um dia todas as coisas serão restauradas. 

Guerras, tristezas, sofrimento, assalto, fome, terremoto, doenças serão coisas do 

passado. 

 
III – DEUS CRIARÁ NOVOS CÉUS E NOVA TERRA 
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“Nós, porém, segundo a sua promessa, esperamos novos céus e nova terra, nos 

quais habita a justiça.” II Pedro 3:13 

Um dos problemas em nossa sociedade secular é que: 

• É que nossa mente fica confusa; 

• Nossos carros viram deuses; 

• Nossas casas viram deuses 

• Nossas roupas viram deuses 

• Artistas da Tv viram deuses 

• Os heróis do esporte viram deuses. 

 
E isto nos impede de ver além desta Terra. Muitos chegam a pensar que esta é a única vida 

que existe. Um dia existirá um mundo criado por Deus, sem sofrimento, tristeza e 
morte; um novo Céu e uma nova vida. 

 
IV – Cristo Voltará 
 
Ele descerá pelos arredores do Céu. A Terra será iluminada por sua glória. “Eis que vem com 

as nuvens, e todo o olho o verá, ... E todas as tribos da Terra se lamentarão sobre ele. 
Certamente. Amém. “Apocalipse 1:7. Que dia maravilhoso! Que cenas gloriosas! 
Quando Jesus aparecer nas nuvens com os seus Anjos! Que regozijo ver a Jesus face 
a face! Estaremos juntos. 

“Eis que este é o nosso Deus a quem aguardávamos.” Que  encontro maravilhoso “... Jesus 
dirá: Pecado e sofrimento, angústia e tristeza nunca mais.” 

“Porque o filho do Homem há de vir na glória de seu Pai, com os seus anjos, e então retribuirá 
a cada um conforme as suas obras.” Mateus 16:27 

A terra agora está poluída e contaminada. Mas, um dia vai refletir a glória de Deus. Toda a 
língua confessará que Jesus Cristo é Senhor. Jesus desce do Céu. 

“ Porquanto o Senhor mesmo, dada a sua palavra de ordem, ouvida a voz do arcanjo, e 
ressoada a trombeta de Deus descerá dos céus, e os mortos em Cristo ressuscitarão 
primeiro.” I Tessalonicenses 4:16 

Se você perdeu um querido da família: esposo, esposa, filho, pai ou mãe, Ele irá ressuscitar 
todas as coisas. Os cristãos nunca partem pela última vez , nunca dizem adeus pela 
primeira vez. 

Aquele túmulo um dia Jesus chamará os mortos: “Despertai!!... Despertai!!...” O filhinho será 
colocado outra vez nos braços da mãe e do pai. Você não foi criado para sofrer. Todos 
ressuscitarão perfeitos, na estatura de Jesus. Nunca mais iremos nos separar. Você foi 
criado para ser feliz. Jesus vai transformar este corpo mortal. 

“Num momento, num abrir e fechar de olhos, ao ressoar da última trombeta. A trombeta soará, 
os mortos ressuscitarão incorruptíveis, e nós seremos transformados. Porque é 
necessário que este corpo corruptível se revista da incorruptibilidade, e que o corpo 
mortal se revista da imortalidade.”  I Corintios 15:52 e 53 

“Depois nós, os vivos, os que ficarmos, seremos arrebatados juntamente com eles, entre 
nuvens, para o encontro do senhor nos ares, e assim estaremos para sempre com o 
senhor.” I Tessalonicenses 4:17 

“Pois a nossa pátria está nos Céus, de onde também aguardamos o Salvador, o Senhor Jesus 
Cristo, o qual transformará nosso corpo de humilhação, para ser igual ao corpo de sua 
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glória, segundo a eficácia do poder que ele tem de até subordinar a si todas as coisas.” 
Filipenses 3:20 e 21. 

Este mundo será recriado. João viu esta cena. “Vi novo Céu e nova Terra, pois o primeiro Céu 
e a primeira Terra, passaram, e o mar já não exsite”. Apocalipse 21:1. João estava no 
exílio na Ilha de Patmos. O mar o separava dos amigos e familiares. Significava 
solidão. O mar já não existe. Não haverá mais separação. 

“Vi também a cidade Santa, a Nova Jerusalém, que descia do céu, da parte de Deus, ataviada 
como uma noiva adornada para seu esposo. Então ouvi grande voz vinda do trono, 
dizendo: Eis o tabernáculo de Deus com os homens. Deus habitará com eles. Eles 
serão povo de Deus e Deus mesmo estará com eles.” Apocalipse 21:2 e 3. 

“Uma  grande voz vinda ...” Vai ecoar por todo o Universo. “E lhes enxugará dos olhos toda a 
lágrima, e a morte já não existirá, ja não havendo luto , nem pranto nem dor, porque as 
primeiras coisas passaram.” Apocalipse 21:4. 

Jesus dirá: pecado e sofrimento, angústia e tristeza, nunca mais. 
Deus  enxugará dos olhos toda a lágrima. Talvez você esteja passando por um problema com 

um esposo, com seu filho, um amigo ou parente. Um dia não haverá mais 
desapontamentos. 

“Pois eis que eu crio novos céus e nova Terra; e não haverá lembranças das coisas passadas, 
jamais haverá memória delas.” Isa. 65:17 A Terra será restaurada... não haverá mais 
medo de câncer, leucemia, de doenças cardíacas e outras. Estaremos juntos com 
Jesus pra sempre. Iremos juntos partilhar a grandeza de Deus. Todos vão participar da 
verdadeira viagem espacial que durará uma semana; com cânticos e numa carruagem 
com asas vivas. Ali na cidade chegaremos para o Sábado. 

 
V – A VITÓRIA 
 
Receberemos os quatro emblemas da vitória: 1. A coroa de glória colocada na cabeça. 2. Na 

coroa, o novo nome. 3. A palma da vitória na mão. 4. A harpa brilhante, de ouro. 
O grande conflito entre o Bem e o mal entre a luz e as trevas, entre Cristo e Satanás terminou. 

Ao contemplarmos o paraíso, o Éden de Adão e Eva com suas ruas de ouro puro, o rio 
e a Árvore da Vida ali veremos tronos e também uma longa mesa de prata. Ali estão o 
Pai e o Filho, , com voz musical Jesus diz: “Vosso conflito está terminado”. “Vinde 
Benditos de Meu Pai...” 

Em resposta, cantamos o Cântico de Moisés e do Cordeiro. Cântico novo ecoado pelas 
abóbodas sem fim, jamais cantada no céu nem na Terra. Deus habitará com os 
homens. Iremos ver a face de Deus. Vamos escutar o coral de anjos cantando no 
templo – Santo, Santo, Santo é o seu nome. Estaremos comungando com os anjos, 
sentado louvando a Deus. Jesus vai estar conosco e dirá: “Este mundo Eu criei pra 
vocês!” 

Você vai se sentir como se fosse a pessoa mais importante do Céu ao lado de Jesus. Você 
nunca esteve ao lado de alguém que o amasse tanto assim. E tudo o que você pode 
fazer é ajoelhar-se e dizer: Santo, Santo, Santo. Digno é o cordeiro que foi morto, de 
receber benção, honra e poder. Nós O serviremos por toda a eternidade. Seu amor 
ganhou o nosso coração. Nós poderemos estar lá! Podemos  viver com Jesus pra 
sempre. 

 
VI – CONCLUSÃO 
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Como está o nosso coração? Estamos prontos? 
Você quer estar lá e andar de mãos dadas com Jesus? Quer ver o pai? Então, prepare-se! “A 

si mesmo purifica todo o que nEle tem esperança.” I João 3:3 
 

  

 

 
  

 


